玉田县农业农村局

2023年部门预算绩效文本

**玉田县农业农村局编制**

**玉田县财政局审核**

目 录

第一部分 部门整体绩效目标

[一、总体绩效目标 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[二、分项绩效目标 3](#_Toc_2_2_0000000002)

[三、工作保障措施 5](#_Toc_2_2_0000000003)

第二部分 预算项目绩效目标

[1.2022年第二批中央农田建设补助资金-冀财农【2022】50号绩效目标表 8](#_Toc_4_4_0000000004)

[2.2022年农业生产社会化服务项目质检费绩效目标表 9](#_Toc_4_4_0000000005)

[3.2023年农机补贴工作经费绩效目标表 10](#_Toc_4_4_0000000006)

[4.2023年农机监理工作经费绩效目标表 11](#_Toc_4_4_0000000007)

[5.2023年三员生活补贴（原农机、农技、兽医员）绩效目标表 12](#_Toc_4_4_0000000008)

[6.2023年生猪调出大县奖励资金工作经费绩效目标表 13](#_Toc_4_4_0000000009)

[7.2023年夏玉米新优品种试验示范绩效目标表 14](#_Toc_4_4_0000000010)

[8.2023年玉田供京蔬菜品牌建设绩效目标表 15](#_Toc_4_4_0000000011)

[9.2023年政策性农机保险绩效目标表 16](#_Toc_4_4_0000000012)

[10.布病、结核病经费绩效目标表 17](#_Toc_4_4_0000000013)

[11.产业扶贫评估评审费绩效目标表 18](#_Toc_4_4_0000000014)

[12.产业扶贫委托帮扶经费绩效目标表 19](#_Toc_4_4_0000000015)

[13.冬季安全取暖印刷经费绩效目标表 20](#_Toc_4_4_0000000016)

[14.动物防疫协防员补助资金绩效目标表 21](#_Toc_4_4_0000000017)

[15.动物检疫“瘦肉精”快速检测经费绩效目标表 22](#_Toc_4_4_0000000018)

[16.对口帮扶资金绩效目标表 23](#_Toc_4_4_0000000019)

[17.防贫保险项目绩效目标表 24](#_Toc_4_4_0000000020)

[18.非洲猪瘟大消毒及防控经费绩效目标表 25](#_Toc_4_4_0000000021)

[19.扶贫办办公经费绩效目标表 26](#_Toc_4_4_0000000022)

[20.国家级农业现代化示范区创建工作经费绩效目标表 27](#_Toc_4_4_0000000023)

[21.国家级平安农机示范县工作经费绩效目标表 28](#_Toc_4_4_0000000024)

[22.基层站工作运转经费绩效目标表 29](#_Toc_4_4_0000000025)

[23.冀财建[2022]208号文2023年生猪调出大县奖励资金绩效目标表 30](#_Toc_4_4_0000000026)

[24.冀财建【2022】38号-2022年河北省高标准农田建设项目绩效目标表 31](#_Toc_4_4_0000000027)

[25.冀财农[2022]140号文2023年中央动物防疫补助经费绩效目标表 32](#_Toc_4_4_0000000028)

[26.冀财农[2022]155号文2023年省级财政衔接推进乡村振兴补助资金绩效目标表 33](#_Toc_4_4_0000000029)

[27.冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-农产品质量安全绩效目标表 34](#_Toc_4_4_0000000030)

[28.冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-疫病防治绩效目标表 35](#_Toc_4_4_0000000031)

[29.冀财农[2022]170号文2023年省级乡村振兴[农村人居环境整治]专项资金绩效目标表 36](#_Toc_4_4_0000000032)

[30.冀财农【2021】119号提前下达2022年中央农田建设补助资金绩效目标表 37](#_Toc_4_4_0000000033)

[31.冀财农【2021】129号文2022年农村“厕所革命”整村推进财政奖补绩效目标表 38](#_Toc_4_4_0000000034)

[32.冀财农【2021】133号2022年中央动物防疫补助经费绩效目标表 39](#_Toc_4_4_0000000035)

[33.冀财农【2021】141号文2022年成品油价格调整对渔业补助资金绩效目标表 40](#_Toc_4_4_0000000036)

[34.冀财农【2021】149号2022年省级农田建设补助资金（地方政府债券）绩效目标表 41](#_Toc_4_4_0000000037)

[35.冀财农【2021】157号提前下达2022年地下水超采综合治理试点省级补助资金绩效目标表 42](#_Toc_4_4_0000000038)

[36.冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-动物防疫绩效目标表 43](#_Toc_4_4_0000000039)

[37.冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-农产品质量安全绩效目标表 44](#_Toc_4_4_0000000040)

[38.冀财农【2021】163号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-美丽乡村示范奖补绩效目标表 45](#_Toc_4_4_0000000041)

[39.冀财农【2021】166号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-农村厕所改造绩效目标表 46](#_Toc_4_4_0000000042)

[40.冀财农【2021】167号提前下达2022年省级农业生产发展资金绩效目标表 47](#_Toc_4_4_0000000043)

[41.冀财农【2022】137号2023年中央农田建设补助资金绩效目标表 48](#_Toc_4_4_0000000044)

[42.冀财农【2022】138号2023年中央农业生产发展资金预算指标绩效目标表 49](#_Toc_4_4_0000000045)

[43.冀财农【2022】142号2023年农业生产发展资金（用于耕地地力保护）绩效目标表 50](#_Toc_4_4_0000000046)

[44.冀财农【2022】143号2023年中央农业资源及生态保护补助资金绩效目标表 51](#_Toc_4_4_0000000047)

[45.冀财农【2022】145号2023年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算绩效目标表 52](#_Toc_4_4_0000000048)

[46.冀财农【2022】150号2023年省级农业科技成果转化及推广专项资金绩效目标表 53](#_Toc_4_4_0000000049)

[47.冀财农【2022】151号2023年地下水超采综合治理专项资金绩效目标表 54](#_Toc_4_4_0000000050)

[48.冀财农【2022】172号2023年省级农业生产发展资金绩效目标表 55](#_Toc_4_4_0000000051)

[49.冀财农【2022】42号-2022年中央农业生产发展资金-社会化服务绩效目标表 56](#_Toc_4_4_0000000052)

[50.冀财农【2022】57号-2022年农业资源及生态保护补助资金绩效目标表 57](#_Toc_4_4_0000000053)

[51.冀财农【2022】58号-2022年中央农业生产发展资金（第二批）绩效目标表 58](#_Toc_4_4_0000000054)

[52.冀财农【2022】64号河北省财政厅关于调整2022年省级农田建设补助资金（政府性基金）的通知绩效目标表 59](#_Toc_4_4_0000000055)

[53.冀财农【2022】88号2022年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算（2022年"厕所革命"整村推进财政奖补方向）绩效目标表 60](#_Toc_4_4_0000000056)

[54.绿色防控（苹果蠹蛾等监测防控）绩效目标表 61](#_Toc_4_4_0000000057)

[55.农产品质量安全检验检测经费绩效目标表 62](#_Toc_4_4_0000000058)

[56.农村人居粪污第三方运营服务费绩效目标表 63](#_Toc_4_4_0000000059)

[57.农村宅基地省级试点绩效目标表 64](#_Toc_4_4_0000000060)

[58.聘请法律顾问经费绩效目标表 65](#_Toc_4_4_0000000061)

[59.人居粪污抽粪车、运转车保险费绩效目标表 66](#_Toc_4_4_0000000062)

[60.人居粪污项目抽粪车等办理购置税、行驶本相关费用绩效目标表 67](#_Toc_4_4_0000000063)

[61.生猪产地检疫-非洲猪瘟检测经费绩效目标表 68](#_Toc_4_4_0000000064)

[62.唐财农【2022】81号唐山市财政局关于调整2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展）的通知绩效目标表 69](#_Toc_4_4_0000000065)

[63.特聘动物防疫专员（县配套）绩效目标表 70](#_Toc_4_4_0000000066)

[64.新能源开发利用工作经费绩效目标表 71](#_Toc_4_4_0000000067)

[65.畜禽强制免疫资金绩效目标表 72](#_Toc_4_4_0000000068)

[66.雨露计划补助资金项目绩效目标表 73](#_Toc_4_4_0000000069)

[67.与高等科研院所合作经费（蔬菜中心）绩效目标表 74](#_Toc_4_4_0000000070)

[68.玉田县第三次土壤普查绩效目标表 75](#_Toc_4_4_0000000071)

[69.执法工作经费绩效目标表 76](#_Toc_4_4_0000000072)

[70.重大动物疫病监测经费绩效目标表 77](#_Toc_4_4_0000000073)

[71.重大动物疫情储备物资绩效目标表 78](#_Toc_4_4_0000000074)

[72.仲裁员及调解员培训、补助、办案经费绩效目标表 79](#_Toc_4_4_0000000075)

第一部分

部门整体绩效目标

一、总体绩效目标

部门职责：

主要职责

统筹研究和组织实施全县“三农”工作的发展战略、中长期规划、重大政策。组织起草农业农村有关规范性文件，指导全县农业综合执法。参与涉农的财税、价格、收储、金融保险、进出口等政策制定；协调推动发展全县农村社会事业、农村公共服务、农村文化、农村基础设施和乡村治理。牵头组织改善农村人居环境。协调推进乡村文明和优秀农耕文化建设。指导农业行业安全生产工作；拟订县级深化农村经济体制改革和巩固完善农村基本经营制度的政策。负责农民承包地、农村宅基地改革和管理有关工作。负责农村集体产权制度改革，指导农村集体经济组织发展和集体资产管理工作。指导农民合作经济组织、农业社会化服务体系、新型农业经营主体建设与发展；指导全县乡村产业、农产品加工和休闲农业发展工作。提出促进大宗农产品流通的建议，培育、保护农业品牌。发布农业农村经济信息，监测分析农业农村经济运行。承担农业统计和农业农村信息化有关工作；负责全县种植业、畜牧业、渔业、农业机械化等农业各产业的监督管理。指导粮、棉、油、菜、水果、肉、蛋、奶、蜜、渔等农产品生产。组织构建现代农业产业体系、生产体系、经营体系，指导农业标准化生产。负责渔业管理和渔政监督管理；负责全县农产品质量安全监督管理。组织开展农产品质量安全监测、追溯、风险评估和监督抽查。参与制定农产品质量安全地方标准并会同有关部门组织实施。指导农业检验监测体系建设；负责全县农业资源保护、开发与利用；指导农用地、渔业水域以及农业生物物种资源的保护与管理，负责水生野生动植物保护、耕地及永久基本农田质量保护工作。指导农产品产地环境管理和农业清洁生产。指导设施农业、生态循环农业、节水农业发展以及农村可再生能源综合开发利用、农业生物质产业发展。牵头管理外来物种；负责有关农业生产资料和农业投入品的监督管理；组织农业生产资料市场体系建设，拟订有关农业生产资料地方标准并监督实施。组织兽医医政、兽药药政药检工作，负责执业兽医和畜禽屠宰行业管理；负责农业防灾减灾、农作物重大病虫害预测预报及防治工作。指导动植物防疫检疫体系建设，组织、监督县内动植物防疫检疫工作，依法组织扑灭疫情；负责农业投资管理。提出农业投资融资体制机制改革建议。编制县级投资安排的农业投资项目的建议规划，提出农业投资规模和方向、扶持农业农村发展财政项目的建议，按规定权限审批农业投资项目，负责农业投资项目资金安排和监督管理。负责农业综合开发、农田整治、农田水利建设等农业投资项目管理；推动农业科技体制改革和农业科技创新体系建设。指导农业产业技术体系和农技推广体系建设，组织开展农业领域的高新技术和应用技术研究、科技成果转化和技术推广。负责农业转基因生物安全监督管理和农业植物新品种保护；指导农业农村人才工作。拟订农业农村人才队伍建设规划并组织实施，指导农业教育和农业职业技能开发，指导新型职业农民培育、农业科技人才培养和农村实用人才培训工作；牵头开展农业对外合作工作。承办政府间农业涉外事务，组织开展对外农业贸易和有关国际交流合作，具体执行有关农业援外项目；贯彻落实党和国家扶贫开发方针政策和法律法规，组织拟订全县扶贫开发工作政策和规范性文件草案；组织落实市扶贫开发规划，拟订全县扶贫开发中长期规划和年度计划并组织实施；负责全县贫困识别和动态调整工作，负责全县贫困状况的统计和监测工作，组织实施贫困退出工作；负责县扶贫开发工作成效考核评估工作；组织实施扶贫开发政策、责任、工作落实情况督促检查；配合有关部门拟定财政专项扶贫资金管理办法，开展绩效评价；提出财政专项扶贫资金分配意见建议；指导监督财政专项扶贫资金使用管理；组织、协调、指导全县脱贫攻坚工作；协调社会各界的扶贫开发工作，负责协调对口帮扶工作；负责县扶贫开发重大事项调查研究；负责县扶贫开发宣传报道和信息发布工作；承担县扶贫开发和脱贫工作领导办公室职责。统筹实施乡村振兴战略；推动农业高质量发展；深入推进简政放权。

二、分项绩效目标

1. 耕地地力补贴：对生产者采取直接补贴的办法，鼓励创新方式方法，以绿色生态为导向，提高农作物秸秆综合利用水平，引导农民综合采取秸秆还田、深松整地、减少化肥农药用量、施用有机肥等措施，切实加强农业生态资源保护，自觉提升耕地地力。享受补贴的农民要做到耕地不撂荒，地力不降低。

绩效目标：采集土壤样品300个，进行10项土壤肥力指标的检测化验

绩效指标：土壤样品检测化验率。

2. 开展粮、棉、油高产创建：通过展示优良品种、集成配套高产栽培技术，辐射带动大面积的平衡增产，提高单产水平。

绩效目标：提高粮食等作物高产万亩示范方优良品种率和单产水平

绩效指标：亩单产增长率

3. 实施菜篮子工程：通过改善生产条件，加强产品质量管理，强化品牌建设，大力推进标准化、集约化、现代化生产。

绩效目标：促进“菜篮子”产品生产向规模化、园区化、设施化、标准化和产销一体化发展

绩效指标：蔬菜标准园创建完成率。完成 个畜禽标准化健康养殖规模场改造任务

4.扶持乳粉业发展：贯彻落实省政府（冀政办[2013]57号）有关要求，推动一流奶源基地建设，扩大优质饲草种植。

绩效目标：小麦、玉米、水稻、棉花良种补贴全覆盖。畜牧、水产品种优良化率持续提高

绩效指标：良种补贴覆盖率，推广优良种公羊和优质奶牛、肉牛冻精以及种猪常温精液数量

5.渔业养殖示范：支持推广先进养殖技术，建设渔业标准化示范场和现代渔业示范区。

绩效目标：提升优质水产品产量标准化程度得到进一步提升，市场竞争力进一步增强，污染物排放更加合理，养殖水体得到更有效保护，生态效益、社会效益和经济效益更加明显

绩效指标：健康养殖示范场增长量（面积，库存、万亩）和增长率（%）。

6.农村能源清洁开发利用：集中示范推广高效清洁燃烧炉具、洁净型煤、电采暖、太阳能互补采暖、太阳能热水器、秸秆能源化利用等多种技术，打造新能源示范村。

绩效目标：按照县委、县政府确定的目标任务，加大农村高效清洁燃烧炉具推广，实现农村散煤高效利用。

绩效指标：民用清洁燃烧炉具推广率。

7. 农作物全程机械化及农机作业补贴：开展耕地深松作业，作业深度超过25厘米，深松间隔不大于70厘米，通过实施农机深松作业，有效节约了水资源，提高了肥料利用率。

绩效目标：提高农业机械化水平

绩效指标：玉米机收率达到 %

8. 动植物疫病防控：落实动植物防疫检疫政策，建立完善动植物防疫和检疫体系。组织开展动植物的防疫检疫工作，发布疫情并组织扑灭。

绩效目标：发挥动植物监测、防疫和检疫体系作用，有效降低疫病危害，保障畜牧业健康发展

绩效指标：动物及其产品的检疫率；突发动植物疫情处置率；动物疫病强制免疫率

9. 农产品质量安全监管：加强农产品质量安全监管体系建设，指导农产品检验检测体系建设和机构考核，依法实施符合安全标准的农产品认证和监督管理。组织开展农产品质量安全的监督检查。

绩效目标：加强农产品及农用化肥、药品监督检测，保障农产品质量，确保食品安全

绩效指标：查处违法案件数，举报投诉受理率；有关动物防疫的监督管理覆盖率；瘦肉精检测及抽检化验；布病阳性奶牛强制扑杀率；

10. 农业基层推广体系改革与建设：加强基层农技推广体系建设，完善多元化基层农技推广长效运行服务机制，围绕主导产业培育示范户，改善农技推广工作手段，提高服务效能。

绩效目标：健全农业基层推广体系

绩效指标：农技推广综合服务能力效益增长率。

11. 农村经营管理：支持农民专业合作组织规范、健康发展。建立健全农村集体“三资”管理制度，盘活集体存量资产资源，拓宽集体增收渠道，促进农村集体资产保值增值。

12. 美丽乡村建设：按照统筹城乡发展要求，以“环境美、产业美、精神美、生态美”为重点，大力推进美丽乡村建设。

13. 农业技术推广与研究：建设农业创新团队，农业关键技术研究与应用示范，开展农业新技术推广、示范。

绩效目标：发挥农业科技支撑作用，通过新技术成果的展示，辐射带动全县适宜区域的农业行业技术推广应用

绩效指标：新技术推广完成率。

三、工作保障措施

（一）加强组织领导。为加强预算管理，农业农村局成立了以局长为组长，以主管财务的副局长为副组长，各业务科室为成员的预算管理工作领导小组。领导小组下设办公室，办公室主任由财务科长兼任，负责全局预算的编审和执行，并先后出台了《局机关财务管理办法》、《局项目资金管理办法》和《农业农村局内控手册》等系列管理制度，确保全局各类资金安全运转。

（二）完善工作机制。完善项目操作程序，制定财务管理制度，建立绩效评价指标体系，确保绩效目标圆满完成。强化第三方质检竞争机制，综合考量第三方的质检水平、质检能力、质检信誉等因素，实行优胜劣汰，确保质检效能提升。

（三）强化技术培训。积极开展深翻监测平台、终端设备以及手机APP的使用与注意事项、深翻作业标准及测量方法、职业道德教育、廉政风险防控等培训。

（四）抓好宣传引导。充分利用网络、广播、电视、宣传车等宣传媒体，开展多层次、多形式的宣传活动。

第二部分

预算项目绩效目标

1.2022年第二批中央农田建设补助资金-冀财农【2022】50号绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P00JXC413539E | | 项目名称 | 2022年第二批中央农田建设补助资金-冀财农【2022】50号 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1721267.00 | 其中：财政 资金 | 1721267.00 | 其他资金 |  |
| 目标内容1玉田镇高标准农田建设包括四个行政村，计划建成高标准农田5600亩 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1玉田镇高标准农田建设包括四个行政村，计划建成高标准农田5600亩  2.目标内容1玉田镇高标准农田建设包括四个行政村，计划建成高标准农田5600亩  3.目标内容1玉田镇高标准农田建设包括四个行政村，计划建成高标准农田5600亩 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 建设高标准农田亩数 | 建设高标准农田亩数 | ≥5600亩 | 实施方案 |
| 质量指标 | 建设高标准农田行政村数量 | 建设高标准农田行政村数量 | ≥4个 | 实施方案4个行政村 |
| 时效指标 | 各项任务完成及时率（%） | 各项任务完成及时率（%） | ≥90% | 各项任务完成及时率（%） |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 人均增收 | 人均增收 | ≥350元 | 人均增收 |
| 社会效益指标 | 改善灌溉与排涝面积 | 改善灌溉与排涝面积 | ≥5600亩 | 改善灌溉与排涝面积 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 服务对象满意度 |

2.2022年农业生产社会化服务项目质检费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141168 | | 项目名称 | 2022年农业生产社会化服务项目质检费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 农业生产社会化服务第三方质检，确保项目真实可靠。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.农业生产社会化服务第三方质检，确保项目真实可靠。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 社会化服务面积数量 | 社会化服务面积数量 | ≥40万亩 | 社会化服务面积数量 |
| 质量指标 | 达到检测要求率 | 达到检测要求率 | ≥90% | 达到检测要求率 |
| 时效指标 | 任务完成率 | 任务完成率 | ≥90% | 任务完成率 |
| 成本指标 | 聘请第三方验收完成率 | 聘请第三方验收完成率 | ≥90% | 聘请第三方验收完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 社会化服务面积数量 | 社会化服务面积数量 | ≥40万亩 | 社会化服务面积数量 |
| 社会效益指标 | 达到检测要求率 | 达到检测要求率 | ≥90% | 达到检测要求率 |
| 生态效益指标 | 任务完成率 | 任务完成率 | ≥90% | 任务完成率 |
| 可持续影响指标 | 聘请第三方验收完成率 | 聘请第三方验收完成率 | ≥90% | 聘请第三方验收完成率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥90% | 客户满意度 |

3.2023年农机补贴工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141193 | | 项目名称 | 2023年农机补贴工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30000.00 | 其中：财政 资金 | 30000.00 | 其他资金 |  |
| 用于农机购置补贴工作所需的宣传培训、办公、会议以及监督检查等项费用。其中办公费用12000元，宣传培训6000元，核实机具及监督检查费用12000元。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.用于农机购置补贴工作所需的宣传培训、办公、会议以及监督检查等项费用。其中办公费用12000元，宣传培训6000元，核实机具及监督检查费用12000元。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 核验补贴机具数量 | 核验补贴机具数量 | ≥400台套 | 核验补贴机具数量 |
| 质量指标 | 年内核验率 | 年内核验率 | ≥95% | 年内核验率 |
| 时效指标 | 受益农户 | 受益农户 | ≥300% | 受益农户 |
| 成本指标 | 年度机械化率 | 年度机械化率 | ≥95户 | 年度机械化率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 核验补贴机具数量 | 核验补贴机具数量 | ≥400台套 | 核验补贴机具数量 |
| 社会效益指标 | 年内核验率 | 年内核验率 | ≥95% | 年内核验率 |
| 生态效益指标 | 受益农户 | 受益农户 | ≥300% | 受益农户 |
| 可持续影响指标 | 年度机械化率 | 年度机械化率 | ≥95户 | 年度机械化率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥90% | 客户满意度 |

4.2023年农机监理工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414118F | | 项目名称 | 2023年农机监理工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30000.00 | 其中：财政 资金 | 30000.00 | 其他资金 |  |
| 用于配备农机监理办公用品、检测设备、宣传设备以及印制相关宣传品、农机安全监督检查等，其中配备农机监理办公用品、检测设备、宣传设备以及印制相关宣传品21000元，农机安全监督9000元。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.用于配备农机监理办公用品、检测设备、宣传设备以及印制相关宣传品、农机安全监督检查等，其中配备农机监理办公用品、检测设备、宣传设备以及印制相关宣传品21000元，农机安全监督9000元。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 核实机具数量 | 核实机具数量 | ≥500次 | 核实机具数量 |
| 质量指标 | 组织安全生产培训次数 | 组织安全生产培训次数 | ≥5次 | 组织安全生产培训次数 |
| 时效指标 | 确保机具安全率 | 确保机具安全率 | ≥90% | 确保机具安全率 |
| 成本指标 | 节能减排完成率 | 节能减排完成率 | ≥90% | 节能减排完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 核实机具数量 | 核实机具数量 | ≥500次 | 核实机具数量 |
| 社会效益指标 | 组织安全生产培训次数 | 组织安全生产培训次数 | ≥5次 | 组织安全生产培训次数 |
| 生态效益指标 | 确保机具安全率 | 确保机具安全率 | ≥90% | 确保机具安全率 |
| 可持续影响指标 | 节能减排完成率 | 节能减排完成率 | ≥90% | 节能减排完成率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥90% | 满意率 |

5.2023年三员生活补贴（原农机、农技、兽医员）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4143009 | | 项目名称 | 2023年三员生活补贴（原农机、农技、兽医员） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4550000.00 | 其中：财政 资金 | 4550000.00 | 其他资金 |  |
| 每月月初发放三员生活补贴，每年发放12个月 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.每月月初发放三员生活补贴，每年发放12个月 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 生活补贴发放人数 | 生活补贴发放人数 | ≥1180人 | 生活补贴发放人数 |
| 质量指标 | 每年发放次数 | 每年发放次数 | 12次 | 每年发放次数 |
| 时效指标 | 每次发放月数 | 每次发放月数 | 1月 | 每次发放月数 |
| 成本指标 | 每月最高补助标准 | 每月最高补助标准 | ≤400元 | 每月最高补助标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 年度内资金拨付率 | 年度内资金拨付率 | 100% | 年度内资金拨付率 |
| 社会效益指标 | 提高农机员收入 | 提高农机员收入 | 提高农机员收入 | 提高农机员收入 |
| 生态效益指标 | 稳定农机员生活 | 稳定农机员生活 | 稳定农机员生活 | 稳定农机员生活 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | 项目可持续 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90% | 农户满意度 |

6.2023年生猪调出大县奖励资金工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414247Q | | 项目名称 | 2023年生猪调出大县奖励资金工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 2023生猪调出大县奖励资金项目经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.2023生猪调出大县奖励资金项目经费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 新建扩建规模猪场1万平米以上 | 新建扩建规模猪场1万平米以上 | ≥10000平米 | 新建扩建规模猪场1万平米以上 |
| 质量指标 | 建设标准化规模猪场1家 | 建设标准化规模猪场1家 | 1家 | 建设标准化规模猪场1家 |
| 时效指标 | 2023年底完成 | 2023年底完成 | 完成 | 2023年底完成 |
| 成本指标 | 撬动社会资金投入生猪生产高于奖励资金 | 撬动社会资金投入生猪生产高于奖励资金 | 达到目标 | 撬动社会资金投入生猪生产高于奖励资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 全县增加生猪产能1万头 | 全县增加生猪产能1万头 | ≥10000万头 | 全县增加生猪产能1万头 |
| 社会效益指标 | 提升全县生猪规模化养殖比例 | 提升全县生猪规模化养殖比例 | 提升 | 提升全县生猪规模化养殖比例 |
| 生态效益指标 | 提升规模化猪场粪污资源化利用率 | 提升规模化猪场粪污资源化利用率 | 提升 | 提升规模化猪场粪污资源化利用率 |
| 可持续影响指标 | 全县生猪养殖水平持续提高 | 全县生猪养殖水平持续提高 | 提升 | 全县生猪养殖水平持续提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受补贴养猪场户满意度达到90%以上 | 受补贴养猪场户满意度达到90%以上 | ≥90百分比 | 受补贴养猪场户满意度达到90%以上 |

7.2023年夏玉米新优品种试验示范绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414295W | | 项目名称 | 2023年夏玉米新优品种试验示范 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50000.00 | 其中：财政 资金 | 50000.00 | 其他资金 |  |
| 为推广适宜我县种植的玉米品种夯实基础，进一步提升我县粮食生产能力。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.为推广适宜我县种植的玉米品种夯实基础，进一步提升我县粮食生产能力。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 平均增产 | 区域试验产量比对照品种平均增产 | ≥0.05百分比 | 参照国家级玉米品种审定标准（2021年修订） |
| 质量指标 | 倒伏率 | 区域试验倒伏倒折率之和 | ≤0.08百分比 | 参照国家级玉米品种审定标准（2021年修订） |
| 时效指标 | 按时完成 | 2023年12月30日前项目全部竣工，完成资金拨付 | 完成 | 2023年12月30日前项目全部竣工，完成资金拨付 |
| 成本指标 | 农药减施增效 | 化学农药减施增效比率 | ≥0.02百分比 | 《河北省“两增两减”虫口夺粮促丰收行动实施方案》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经济效益增加值 | 区域试验经济效益比对照品种每亩增加值 | ≥50元 | 当年实收市场价格 |
| 社会效益指标 | 示范推广面积增加 | 通过区域试验，增加新优品种推广面积 | ≥40亩 | 示范推广面积增加 |
| 生态效益指标 | 重大病虫危害总体损失率 | 主要农作物重大病虫害总体危害损失率 | ≤0.05百分比 | 《河北省“两增两减”虫口夺粮促丰收行动实施方案》 |
| 可持续影响指标 | 新优品种适种率 | 区域试验中适宜我县种植的新优品种比率 | ≥0.08百分比 | 区域试验中适宜我县种植的新优品种比率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% | 服务对象满意度评分 | ≥95百分比 | 服务对象满意度评分 |

8.2023年玉田供京蔬菜品牌建设绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414129Y | | 项目名称 | 2023年玉田供京蔬菜品牌建设 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 680000.00 | 其中：财政 资金 | 680000.00 | 其他资金 |  |
| 用于“玉田供京蔬菜”品牌建设的相关事宜 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.用于“玉田供京蔬菜”品牌建设的相关事宜 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 举办推介会2场 | 举办推介会2场 | ≥2场 | 举办推介会2场 |
| 时效指标 | 建立追溯信息平台1个 | 建立追溯信息平台1个 | ≥1个 | 建立追溯信息平台1个 |
| 成本指标 | 聘请专家 | 聘请专家 | ≥1个 | 聘请专家 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 社会效益指标 | 举办推介会2场 | 举办推介会2场 | ≥2场 | 举办推介会2场 |
| 生态效益指标 | 建立追溯信息平台1个 | 建立追溯信息平台1个 | ≥1个 | 建立追溯信息平台1个 |
| 可持续影响指标 | 聘请专家 | 聘请专家 | ≥1个 | 聘请专家 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥90% | 满意率 |

9.2023年政策性农机保险绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414120E | | 项目名称 | 2023年政策性农机保险 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 450000.00 | 其中：财政 资金 | 450000.00 | 其他资金 |  |
| 2023年政策性农机保险费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.2023年政策性农机保险费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 联合收割机数量 | 联合收割机数量 | ≥810台 | 联合收割机数量 |
| 质量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 时效指标 | 补贴拖拉机数量 | 补贴拖拉机数量 | ≥530台 | 补贴拖拉机数量 |
| 成本指标 | 受益农户满意度 | 受益农户满意度 | ≥90% | 受益农户满意度 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 联合收割机数量 | 联合收割机数量 | ≥810台 | 联合收割机数量 |
| 社会效益指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 生态效益指标 | 补贴拖拉机数量 | 补贴拖拉机数量 | ≥530台 | 补贴拖拉机数量 |
| 可持续影响指标 | 受益农户满意度 | 受益农户满意度 | ≥90% | 受益农户满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥90% | 客户满意度 |

10.布病、结核病经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4142413 | | 项目名称 | 布病、结核病经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 用于购买检测试剂、针头等。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于购买检测试剂、针头等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成检测任务 | 完成检测任务 | ≤20万元 | 完成检测任务 |
| 质量指标 | 检测份数 | 检测份数 | ≥28000份 | 检测份数 |
| 时效指标 | 布病、结核病检测率 | 布病、结核病检测率 | ≥90百分比 | 布病、结核病检测率 |
| 成本指标 | 完成检测任务 | 完成检测任务 | ≥95百分比 | 完成检测任务 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 降低疫病发生率 | 降低疫病发生率 | ≥10百分比 | 降低疫病发生率 |
| 社会效益指标 | 增加经济效益 | 增加经济效益 | ≥10百分比 | 增加经济效益 |
| 生态效益指标 | 减少疫病发生 | 减少疫病发生 | ≥10百分比 | 减少疫病发生 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | 项目可持续 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养殖户满意度 | 养殖户满意度 | ≥95百分比 | 养殖户满意度 |

11.产业扶贫评估评审费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414254R | | 项目名称 | 产业扶贫评估评审费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 20000.00 | 其中：财政 资金 | 20000.00 | 其他资金 |  |
| 对挨个来公司的治理结构、主营业务、盈利能力、资产负债、信用状况、纳税状况、发展前景等方面进行审核，并发表审核评估意见 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.对挨个来公司的治理结构、主营业务、盈利能力、资产负债、信用状况、纳税状况、发展前景等方面进行审核，并发表审核评估意见 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 累计使用省市县产业扶贫资金1990.644万元， | 累计使用省市县产业扶贫资金1990.644万元， | 1990.64万元 | 累计使用省市县产业扶贫资金1990.644万元， |
| 质量指标 | 发放收益331.182885万元。 | 发放收益331.182885万元。 | 331.18万元 | 发放收益331.182885万元。 |
| 时效指标 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 | 100百分比 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 |
| 成本指标 | 审计费用2万元 | 审计费用2万元 | 20000元 | 审计费用2万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 重点审核了挨个来公司2019年和2020年的财务状况，并对相关数据指标进行了综合分析。 | 重点审核了挨个来公司2019年和2020年的财务状况，并对相关数据指标进行了综合分析。 | 完成审计 | 重点审核了挨个来公司2019年和2020年的财务状况，并对相关数据指标进行了综合分析。 |
| 社会效益指标 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 | 完成 | 防范扶贫资金风险，保障产业扶贫资金安全 |
| 生态效益指标 | 项目于2021年已经完成审计工作，需要按照合同支付唐山忠宏会计师事务所审计费2万元。 | 项目于2021年已经完成审计工作，需要按照合同支付唐山忠宏会计师事务所审计费2万元。 | 完成 | 项目于2021年已经完成审计工作，需要按照合同支付唐山忠宏会计师事务所审计费2万元。 |
| 可持续影响指标 | 保证扶贫资金安全 | 保证扶贫资金安全 | 保证资金安全 | 保证扶贫资金安全 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥90百分比 | 满意度指标 |

12.产业扶贫委托帮扶经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4143789 | | 项目名称 | 产业扶贫委托帮扶经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1870000.00 | 其中：财政 资金 | 1870000.00 | 其他资金 |  |
| 2023年根据县级各乡镇建档立卡脱贫户的人数追加产业扶贫入股资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.2023年根据县级各乡镇建档立卡脱贫户的人数追加产业扶贫入股资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 资产入股脱贫人口总数 | 资产入股脱贫人口总数 | ≥745人 | 11月份建档立卡脱贫户人数 |
| 质量指标 | 产业委托帮扶覆盖率 | 产业委托帮扶覆盖率 | 100% | 建档立卡脱贫户全部享受产业帮扶收益分红比例 |
| 时效指标 | 每月收益发放及时率 | 每月收益发放及时率 | 100% | 发放及时率 |
| 成本指标 | 建档立卡贫困户产业扶贫专项资金标准 | 建档立卡贫困户产业扶贫专项资金标准 | ≥2483元/人 | 建档立卡脱贫户投资标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 资产股权年收益率 | 资产股权年收益率 | ≥7% | 资产股权年收益率 |
| 社会效益指标 | 受益建档立卡贫困人口数 | 受益建档立卡贫困人口数 | ≥745人 | 11月份建档立卡脱贫户人数 |
| 生态效益指标 | 资产股权年收益率 | 资产股权年收益率 | ≥7% | 资产股权年收益率 |
| 可持续影响指标 | 受益建档立卡贫困人口数 | 受益建档立卡贫困人口数 | ≥745人 | 11月份建档立卡脱贫户人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 资产入股脱贫人口满意度 | 资产入股脱贫人口满意度 | ≥95% | 资产入股脱贫人口满意度 |

13.冬季安全取暖印刷经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141239 | | 项目名称 | 冬季安全取暖印刷经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 全县洁净型煤宣传推广、安全使用和技术培训资料印发，确保村村张贴、户户知晓，实现燃煤农户清洁、安全取暖。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.全县洁净型煤宣传推广、安全使用和技术培训资料印发，确保村村张贴、户户知晓，实现燃煤农户清洁、安全取暖。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成印刷任务率 | 完成印刷任务率 | ≥90% | 完成印刷任务率 |
| 质量指标 | 发放明白纸完成率 | 发放明白纸完成率 | ≥90% | 发放明白纸完成率 |
| 时效指标 | 宣传发放数量 | 宣传发放数量 | ≥30000份 | 宣传发放数量 |
| 成本指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 完成印刷任务率 | 完成印刷任务率 | ≥90% | 完成印刷任务率 |
| 社会效益指标 | 发放明白纸完成率 | 发放明白纸完成率 | ≥90% | 发放明白纸完成率 |
| 生态效益指标 | 宣传发放数量 | 宣传发放数量 | ≥30000份 | 宣传发放数量 |
| 可持续影响指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 服务对象满意度 |

14.动物防疫协防员补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414095A | | 项目名称 | 动物防疫协防员补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 600000.00 | 其中：财政 资金 | 600000.00 | 其他资金 |  |
| 确保行政区域内不发生重大动物疫情，促进畜牧业健康发展。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.确保行政区域内不发生重大动物疫情，促进畜牧业健康发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 强制免疫密度 | 应免畜禽强制免疫密度 | 100免疫率 | 强制免疫密度 |
| 质量指标 | 强制免疫病种平均抗体合格率 | 平均抗体合格率 | ≥70合格率 | 强制免疫病种平均抗体合格率 |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 每人每年不少于1200元 | 使用资金 | 60.48万元 | 每人每年不少于1200元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 是 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 |
| 社会效益指标 | 保持动物疫情稳定 | 保持动物疫情稳定 | 是 | 保持动物疫情稳定 |
| 生态效益指标 | 保障生态环境安全 | 保障生态环境安全 | 是 | 保障生态环境安全 |
| 可持续影响指标 | 保持动物疫情稳定，不发生区域性重大动物疫情 | 保持动物疫情稳定，不发生区域性重大动物疫情 | 是 | 保持动物疫情稳定，不发生区域性重大动物疫情 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率达到90%以上 | 服务对象满意度 | ≥90满意率 | 服务对象的满意率达到90%以上 |

15.动物检疫“瘦肉精”快速检测经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414097H | | 项目名称 | 动物检疫“瘦肉精”快速检测经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 对调运的动物和屠宰的动物用“瘦肉精”快速检测卡进行“瘦肉精”监督抽检，确保畜产品质量安全。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.对调运的动物和屠宰的动物用“瘦肉精”快速检测卡进行“瘦肉精”监督抽检，确保畜产品质量安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 出栏、屠宰环节按比例进行“瘦肉精”抽检率达到100%； | “瘦肉精”抽检率 | 100抽检率 | 出栏、屠宰环节按比例进行“瘦肉精”抽检率达到100%； |
| 质量指标 | 抽检畜禽及畜禽产品“瘦肉精”检测结果合格率达到100% | 检测结果合格率 | 100合格率 | 抽检畜禽及畜禽产品“瘦肉精”检测结果合格率达到100% |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | “瘦肉精”快速检测卡预计单价12.5元 | 使用资金 | 40万元 | “瘦肉精”快速检测卡预计单价12.5元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保障畜产品质量安全，提高经济效益 | 提高经济效益 | 是 | 保障畜产品质量安全，提高经济效益 |
| 社会效益指标 | 保障动物性食品安全，保障人民身体健康 | 保障人民身体健康 | 是 | 保障动物性食品安全，保障人民身体健康 |
| 生态效益指标 | 保障人民群众身体健康和食品安全 | 保障人民群众身体健康和食品安全 | 是 | 保障人民群众身体健康和食品安全 |
| 可持续影响指标 | 确保畜产品质量安全 | 确保畜产品质量安全 | 是 | 确保畜产品质量安全 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率达到100% | 服务对象满意度 | 100满意率 | 服务对象的满意率达到100% |

16.对口帮扶资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414244X | | 项目名称 | 对口帮扶资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10000000.00 | 其中：财政 资金 | 10000000.00 | 其他资金 |  |
| 我县帮扶承德市平泉市扶持资金1000万元。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.我县帮扶承德市平泉市扶持资金1000万元。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 对口帮扶资金总额 | 拨付平泉市对口帮扶资金总额1000万元 | 1000万元 | 对口帮扶资金总额 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | 100% | 项目验收合格率 |
| 时效指标 | 成及时率 | 成及时率 | 100% | 成及时率 |
| 成本指标 | 工程造价低于当地平均水平 | 工程造价低于当地平均水平 | 100% | 工程造价低于当地平均水平 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 当地群众受益增加至少1000元。 | 当地群众受益增加至少1000元。 | 1000元 | 当地群众受益增加至少1000元。 |
| 社会效益指标 | 受益建档立卡脱贫人口数 | 受益建档立卡脱贫人口数 | 100人 | 受益建档立卡脱贫人口数 |
| 生态效益指标 | 建立生态环境保护和脱贫致富相结合。 | 建立生态环境保护和脱贫致富相结合。 | ≥95% | 建立生态环境保护和脱贫致富相结合。 |
| 可持续影响指标 | 促进和壮大当地农业产业发展。 | 促进和壮大当地农业产业发展。 | ≥95% | 促进和壮大当地农业产业发展。 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 平泉市满意度 | 平泉市满意度 | ≥95% | 平泉市满意度 |

17.防贫保险项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4142465 | | 项目名称 | 防贫保险项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1000000.00 | 其中：财政 资金 | 1000000.00 | 其他资金 |  |
| 脱贫攻坚结束后，设置五年过渡期，保持帮扶政策基本稳定，防范三大重点人群因为意外疾病天灾等所造成的收入减少、重新返贫致贫。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.脱贫攻坚结束后，设置五年过渡期，保持帮扶政策基本稳定，防范三大重点人群因为意外疾病天灾等所造成的收入减少、重新返贫致贫。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 新增贫困户户数 | 新增贫困户户数 | 10户 | 新增贫困户户数 |
| 质量指标 | 防贫保障户数 | 新增贫困户户数 | 80% | 防贫保障户数 |
| 时效指标 | 防贫保险发放数额 | 防贫保险发放数额 | 80% | 防贫保险发放数额 |
| 成本指标 | 新增贫困户户数 | 新增贫困户户数 | 10户 | 新增贫困户户数 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 防贫保障户数 | 新增贫困户户数 | 80% | 防贫保障户数 |
| 社会效益指标 | 防贫保险发放数额 | 防贫保险发放数额 | 80% | 防贫保险发放数额 |
| 生态效益指标 | 新增贫困户户数 | 新增贫困户户数 | 10户 | 新增贫困户户数 |
| 可持续影响指标 | 防贫保障户数 | 新增贫困户户数 | 80% | 防贫保障户数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受助边缘低收入户对防贫保险满意度 | 受助边缘低收入户对防贫保险满意度 | ≥95% | 受助边缘低收入户对防贫保险满意度 |

18.非洲猪瘟大消毒及防控经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414089W | | 项目名称 | 非洲猪瘟大消毒及防控经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 抓好非洲猪瘟防控工作，努力确保 全县不发生区域性重大动物疫情 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.抓好非洲猪瘟防控工作，努力确保 全县不发生区域性重大动物疫情 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成2023年非洲猪瘟大消毒及防控工作 | 项目工作目标 | 是 | 完成2023年非洲猪瘟大消毒及防控工作 |
| 质量指标 | 确保消毒灭源有效切断动物疫病的传播途径，确保排查工作不间断，无死角，全覆盖和排查记录痕迹化 | 工作标准 | 是 | 确保消毒灭源有效切断动物疫病的传播途径，确保排查工作不间断，无死角，全覆盖和排查记录痕迹化 |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 采购非洲猪瘟防控防疫消毒物资及疫情排查所需资金 | 资金使用 | 50万元 | 采购非洲猪瘟防控防疫消毒物资及疫情排查所需资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保障生猪养殖业发展，养猪户增收 | 养殖业增收 | 是 | 保障生猪养殖业发展，养猪户增收 |
| 社会效益指标 | 保障生猪及产品安全，保护人民群众食肉安全。 | 保护人民群众食肉安全 | 是 | 保障生猪及产品安全，保护人民群众食肉安全。 |
| 生态效益指标 | 有效防控非洲猪瘟疫情 | 措施落实情况 | 是 | 有效防控非洲猪瘟疫情 |
| 可持续影响指标 | 促进畜牧业健康发展，助力乡村振兴 | 畜牧业健康发展，乡村振兴 | 是 | 促进畜牧业健康发展，助力乡村振兴 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率达到100% | 服务对象满意度 | 100满意率 | 服务对象的满意率达到100% |

19.扶贫办办公经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414242N | | 项目名称 | 扶贫办办公经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| "1.做好上级检查部门的接待、服务和保障工作，确保检查组能够集中精力做好督导检查以及扶贫工作人员的后勤保障工作，巩固拓展脱贫攻坚成果同乡村振兴有效衔接。 " | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.1.做好上级检查部门的接待、服务和保障工作，确保检查组能够集中精力做好督导检查以及扶贫工作人员的后勤保障工作，巩固拓展脱贫攻坚成果同乡村振兴有效衔接。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障日常办公需求 | 保障日常办公需求 | 30万 | 保障日常办公需求 |
| 质量指标 | 确保在扶贫成效年度督导及考核中取的优异成绩 | 确保在扶贫成效年度督导及考核中取的优异成绩 | ≥95百分比 | 确保在扶贫成效年度督导及考核中取的优异成绩 |
| 时效指标 | 保证办公成本相对合理 | 保证办公成本相对合理 | 100百分比 | 保证办公成本相对合理 |
| 成本指标 | 支出预算年末执行率 | 支出预算年末执行率 | 100百分比 | 支出预算年末执行率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 促进我县经济发展和社会进步，提高贫困人口生活水平和幸福感 | 促进我县经济发展和社会进步，提高贫困人口生活水平和幸福感 | ≥95百分比 | 促进我县经济发展和社会进步，提高贫困人口生活水平和幸福感 |
| 社会效益指标 | 促进就业和提高贫困人口的家庭收入产生积极作用 | 促进就业和提高贫困人口的家庭收入产生积极作用 | ≥95百分比 | 促进就业和提高贫困人口的家庭收入产生积极作用 |
| 生态效益指标 | 做好扶贫工作对贫困人口有可持续发展影响 | 做好扶贫工作对贫困人口有可持续发展影响 | ≥95百分比 | 做好扶贫工作对贫困人口有可持续发展影响 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | ≥95百分比 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益贫困人口及社会群众对扶贫满意度 | 受益贫困人口及社会群众对扶贫满意度 | ≥95百分比 | 受益贫困人口及社会群众对扶贫满意度 |

20.国家级农业现代化示范区创建工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4140205 | | 项目名称 | 国家级农业现代化示范区创建工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 300000.00 | 其中：财政 资金 | 300000.00 | 其他资金 |  |
| 完成国家示范区建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.完成国家示范区建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 打造“六区一带” | 打造“六区一带” | 完成 | 打造“六区一带” |
| 质量指标 | 完成国家农业现代化示范区创建 | 完成国家农业现代化示范区创建 | 100百分比 | 完成国家农业现代化示范区创建 |
| 时效指标 | 2023年12月底创建结束，国家验收 | 2023年12月底创建结束，国家验收 | 100百分比 | 2023年12月底创建结束，国家验收 |
| 成本指标 | 项目预算经费 | 项目预算经费 | ≤52.17万元 | 项目预算经费 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农业生产轻简智能高效 | 农业生产轻简智能高效 | 完成 | 农业生产轻简智能高效 |
| 社会效益指标 | 创建成功将取得国家首批农业现代化示范区牌子 | 创建成功将取得国家首批农业现代化示范区牌子 | 完成 | 创建成功将取得国家首批农业现代化示范区牌子 |
| 生态效益指标 | 示范区产品绿色安全高质 | 示范区产品绿色安全高质 | 完成 | 示范区产品绿色安全高质 |
| 可持续影响指标 | 农业农村现代化发展实现提质增效 | 农业农村现代化发展实现提质增效 | 完成实现 | 农业农村现代化发展实现提质增效 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意度指标 | 满意度指标 | ≥95百分比 | 满意度指标 |

21.国家级平安农机示范县工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414431R | | 项目名称 | 国家级平安农机示范县工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50000.00 | 其中：财政 资金 | 50000.00 | 其他资金 |  |
| 国家级平安农机示范县工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.国家级平安农机示范县工作经费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 组织安全生产培训 | 组织安全生产培训 | ≥5次 | 组织安全生产培训 |
| 质量指标 | 核实机具 | 核实机具 | ≥800台 | 核实机具 |
| 时效指标 | 开展安全隐患大排查 | 开展安全隐患大排查 | 开展安全隐患大排查 | 开展安全隐患大排查 |
| 成本指标 | 资金的投入与预期效益匹配 | 资金的投入与预期效益匹配 | 资金的投入与预期效益匹配 | 资金的投入与预期效益匹配 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 排除隐患 | 排除隐患 | 排除隐患 | 排除隐患 |
| 社会效益指标 | 防控重大风险 | 防控重大风险 | 防控重大风险 | 防控重大风险 |
| 生态效益指标 | 安全生产 | 安全生产 | 安全生产 | 安全生产 |
| 可持续影响指标 | 定期到指定地点进行机具检验 | 定期到指定地点进行机具检验 | 定期到指定地点进行机具检验 | 定期到指定地点进行机具检验 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益农户满意度 | 受益农户满意度 | ≥95百分比 | 受益农户满意度 |

22.基层站工作运转经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4140985 | | 项目名称 | 基层站工作运转经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 确保基层动物防疫、检疫和监督工作的正常开展。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.确保基层动物防疫、检疫和监督工作的正常开展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所工作正常开展 | 工作开展情况 | 是 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所工作正常开展 |
| 质量指标 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所100%完成承担的工作。 | 工作完成率 | 100完成率 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所100%完成承担的工作。 |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所运转开支及房屋维修 | 使用资金 | 40万元 | 9个乡镇兽医站和2个动物卫生监督分所运转开支及房屋维修 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保持全县动物疫情稳定，提高养殖效益 | 提高养殖效益 | 是 | 保持全县动物疫情稳定，提高养殖效益 |
| 社会效益指标 | 完成全年工作指标，保障养殖业健康发展。 | 养殖业健康发展 | 是 | 完成全年工作指标，保障养殖业健康发展。 |
| 生态效益指标 | 保障生态环境安全 | 保障生态环境安全 | 是 | 保障生态环境安全 |
| 可持续影响指标 | 保持动物疫情稳定，不发生区域性重大动物疫情。 | 保持动物疫情稳定 | 是 | 保持动物疫情稳定，不发生区域性重大动物疫情。 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率达到90%以上 | 服务对象满意度 | 90满意率 | 服务对象的满意率达到90%以上 |

23.冀财建[2022]208号文2023年生猪调出大县奖励资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010571K | | 项目名称 | 冀财建[2022]208号文2023年生猪调出大县奖励资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5440000.00 | 其中：财政 资金 | 5440000.00 | 其他资金 |  |
| 用于2023年生猪调出大县项目奖励资金。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于2023年生猪调出大县项目奖励资金。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 新建猪舍用于养猪 | 新建猪舍用于养猪 | 1万头 | 新建猪舍用于养猪 |
| 质量指标 | 用于新建和扩建猪舍 | 用于新建和扩建猪舍 | 1万平方米 | 用于新建和扩建猪舍 |
| 时效指标 | 支持养猪场配建粪污处理设施 | 支持养猪场配建粪污处理设施 | 3000平方米 | 支持养猪场配建粪污处理设施 |
| 成本指标 | 生猪出栏供应市场 | 生猪出栏供应市场 | 100% | 生猪出栏供应市场 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 增加养殖户收益 | 增加养殖户收益 | 增加养殖户收益 | 增加养殖户收益 |
| 社会效益指标 | 资金用于防疫费用 | 资金用于防疫费用 | 资金用于防疫费用 | 资金用于防疫费用 |
| 生态效益指标 | 粪污处理设施配建改善养殖场环境 | 粪污处理设施配建改善养殖场环境 | 粪污处理设施配建改善养殖场环境 | 粪污处理设施配建改善养殖场环境 |
| 可持续影响指标 | 补贴对象满意度 | 补贴对象满意度 | ≥90% | 补贴对象满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 生猪养殖户满意度 | 生猪养殖户满意度 | ≥90% | 生猪养殖户满意度 |

24.冀财建【2022】38号-2022年河北省高标准农田建设项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P00JXC4136190 | | 项目名称 | 冀财建【2022】38号-2022年河北省高标准农田建设项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35471936.00 | 其中：财政 资金 | 35471936.00 | 其他资金 |  |
| 目标内容12022年河北省高标准农田建设项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容12022年河北省高标准农田建设项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 配方配1000吨 | 完成任务目标数 | ≥1000吨 | 完成任务目标数 |
| 质量指标 | 机井配套757台 | 按时完成任务目标 | ≥757台 | 按时完成任务目标 |
| 时效指标 | 输水管道257157米 | 完成任务目标 | ≥257157米 | 完成任务目标 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农田机耕路11962米 | 完成任务目标数 | ≥11962米 | 完成任务目标数 |
| 社会效益指标 | 配方配1000吨 | 完成任务目标数 | ≥1000吨 | 完成任务目标数 |
| 生态效益指标 | 机井配套117台 | 按时完成任务目标 | ≥117台 | 按时完成任务目标 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 疏浚渠道24036米 | 完成任务目标 | ≥24036米 | 完成任务目标 |

25.冀财农[2022]140号文2023年中央动物防疫补助经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010588Q | | 项目名称 | 冀财农[2022]140号文2023年中央动物防疫补助经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4907600.00 | 其中：财政 资金 | 4907600.00 | 其他资金 |  |
| 用于动物防疫 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于动物防疫 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 强制免疫病种免疫密度 | 强制免疫病种免疫密度 | 100% | 强制免疫病种免疫密度 |
| 质量指标 | 2023年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 2023年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 100% | 2023年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 |
| 时效指标 | 抗体合格率 | 抗体合格率 | 100% | 抗体合格率 |
| 成本指标 | 年度资金执行率 | 年度资金执行率 | 100% | 年度资金执行率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 100% | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 |
| 社会效益指标 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 100% | 保持疫情平稳，提高养殖效益 |
| 生态效益指标 | 保持动物疫情稳定 | 保持动物疫情稳定 | 100% | 保持动物疫情稳定 |
| 可持续影响指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90% | 受益群众满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90% | 受益群众满意度 |

26.冀财农[2022]155号文2023年省级财政衔接推进乡村振兴补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0105875 | | 项目名称 | 冀财农[2022]155号文2023年省级财政衔接推进乡村振兴补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1650000.00 | 其中：财政 资金 | 1650000.00 | 其他资金 |  |
| 用于乡村振兴建设资金。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于乡村振兴建设资金。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 环境建设 | 环境建设 | 100百分比 | 环境建设 |
| 质量指标 | 每两个月拉练一次 | 每两个月拉练一次 | 100百分比 | 每两个月拉练一次 |
| 时效指标 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 |
| 成本指标 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 |
| 社会效益指标 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 |
| 生态效益指标 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 |
| 可持续影响指标 | 主动投资筹劳 | 主动投资筹劳 | 100百分比 | 主动投资筹劳 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90百分比 | 农户满意度 |

27.冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-农产品质量安全绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010586H | | 项目名称 | 冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-农产品质量安全 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1207000.00 | 其中：财政 资金 | 1207000.00 | 其他资金 |  |
| 用于农产品质量安全费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于农产品质量安全费用 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检测费用 | 检测费用 | 100百分比 | 检测费用 |
| 质量指标 | 检测批次 | 检测批次 | 100百分比 | 检测批次 |
| 时效指标 | 检测合格率 | 检测合格率 | 100百分比 | 检测合格率 |
| 成本指标 | 信息及时上报 | 信息及时上报 | 100百分比 | 信息及时上报 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 |
| 社会效益指标 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 |
| 生态效益指标 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 |
| 可持续影响指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90百分比 | 受益群众满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90百分比 | 农户满意度 |

28.冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-疫病防治绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010585X | | 项目名称 | 冀财农[2022]159号文2023年省级农产品质量安全及疫病防治资金-疫病防治 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2075200.00 | 其中：财政 资金 | 2075200.00 | 其他资金 |  |
| 用于动物疾病防治经费。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于动物疾病防治经费。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 强制免疫病种免疫密度 | 强制免疫病种免疫密度 | 100百分比 | 强制免疫病种免疫密度 |
| 质量指标 | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 100百分比 | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 |
| 时效指标 | 抗体合格率 | 抗体合格率 | 100百分比 | 抗体合格率 |
| 成本指标 | 年度资金执行率 | 年度资金执行率 | 100百分比 | 年度资金执行率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 100百分比 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 |
| 社会效益指标 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 100百分比 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 |
| 生态效益指标 | 保持动物疫情稳定 | 保持动物疫情稳定 | 100百分比 | 保持动物疫情稳定 |
| 可持续影响指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90百分比 | 受益群众满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90百分比 | 受益群众满意度 |

29.冀财农[2022]170号文2023年省级乡村振兴[农村人居环境整治]专项资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010607F | | 项目名称 | 冀财农[2022]170号文2023年省级乡村振兴[农村人居环境整治]专项资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13140000.00 | 其中：财政 资金 | 13140000.00 | 其他资金 |  |
| 用于乡村振兴建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于乡村振兴建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 环境建设 | 环境建设 | 100百分比 | 环境建设 |
| 质量指标 | 每两个月拉练一次 | 每两个月拉练一次 | 100% | 每两个月拉练一次 |
| 时效指标 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 |
| 成本指标 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 |
| 社会效益指标 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 |
| 生态效益指标 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 |
| 可持续影响指标 | 主动投资筹劳 | 主动投资筹劳 | 100百分比 | 主动投资筹劳 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90百分比 | 农户满意度 |

30.冀财农【2021】119号提前下达2022年中央农田建设补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010248Y | | 项目名称 | 冀财农【2021】119号提前下达2022年中央农田建设补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 29802352.35 | 其中：财政 资金 | 29802352.35 | 其他资金 |  |
| 农田建设资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | ≥95% | 项目验收合格率 |
| 时效指标 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 |
| 成本指标 | 实施面积数（万亩） | 实施面积数（万亩） | ≥5万亩 | 实施面积数（万亩） |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目建设质量 | 项目建设质量 | 达到标准 | 项目建设质量 |
| 社会效益指标 | 耕地质量 | 耕地质量 | 逐年提升 | 耕地质量 |
| 生态效益指标 | 水资源利用率 | 水资源利用率 | 逐年提升 | 水资源利用率 |
| 可持续影响指标 | 实施乡镇数量 | 实施乡镇数量 | ≥3个 | 石臼窝、窝洛沽、潮洛窝 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

31.冀财农【2021】129号文2022年农村“厕所革命”整村推进财政奖补绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010266F | | 项目名称 | 冀财农【2021】129号文2022年农村“厕所革命”整村推进财政奖补 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5810000.00 | 其中：财政 资金 | 5810000.00 | 其他资金 |  |
| 用于厕所革命项目提升。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.农村公共厕所建设补助 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 无害化处理率 | 无害化处理率 | ≥85% | 无害化处理率 |
| 质量指标 | 改厕合格率 | 改厕合格率 | ≥95% | 改厕合格率 |
| 时效指标 | 厕具满足使用需求 | 厕具满足使用需求 | ≥100% | 厕具满足使用需求 |
| 成本指标 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 |
| 社会效益指标 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 |
| 生态效益指标 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 |
| 可持续影响指标 | 资金执行率 | 资金执行率 | 100% | 资金执行率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 项目区农户满意度 | 项目区农户满意度 | ≥90% | 项目区农户满意度 |

32.冀财农【2021】133号2022年中央动物防疫补助经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010263L | | 项目名称 | 冀财农【2021】133号2022年中央动物防疫补助经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2682100.00 | 其中：财政 资金 | 2682100.00 | 其他资金 |  |
| 用于无害化处理。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.提高出栏生猪非洲猪瘟检测率，完成非洲猪瘟资金发放。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 强制免疫病种免疫密度 | 强制免疫病种免疫密度 | ≥90% | 强制免疫病种免疫密度 |
| 质量指标 | 养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 100% | 养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 |
| 时效指标 | 屠宰环节病害猪无害化处理补助经费的发放率 | 屠宰环节病害猪无害化处理补助经费的发放率 | 100% | 屠宰环节病害猪无害化处理补助经费的发放率 |
| 成本指标 | 出栏生猪非洲猪瘟检测率 | 出栏生猪非洲猪瘟检测率 | 100% | 出栏生猪非洲猪瘟检测率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 抗体合格率 | 抗体合格率 | ≥80% | 抗体合格率 |
| 社会效益指标 | 年度资金执行率 | 年度资金执行率 | 100% | 年度资金执行率 |
| 生态效益指标 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 100% | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 |
| 可持续影响指标 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 100% | 保持疫情平稳，提高养殖效益 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 保持动物疫情稳定 | 保持动物疫情稳定 | ≥80% | 保持动物疫情稳定 |

33.冀财农【2021】141号文2022年成品油价格调整对渔业补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR0102673 | | 项目名称 | 冀财农【2021】141号文2022年成品油价格调整对渔业补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800000.00 | 其中：财政 资金 | 800000.00 | 其他资金 |  |
| 用于渔业补助 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.扶持渔业发展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 扶持农民专业合作社数量 | 扶持农民专业合作社数量 | ≥1个 | 扶持农民专业合作社数量 |
| 质量指标 | 年度资金执行率 | 年度资金执行率 | 100% | 年度资金执行率 |
| 时效指标 | 资金支出率（%） | 资金支出率（%） | 100% | 资金支出率（%） |
| 成本指标 | 社会影响力 | 社会影响力 | 提高 | 社会影响力 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 达到绿色产业标准 | 达到绿色产业标准 | 达到绿色产业标准 | 达到绿色产业标准 |
| 社会效益指标 | 社会影响度 | 社会影响度 | 提高 | 社会影响度 |
| 生态效益指标 | 农民群众满意度 | 农民群众满意度 | ≥90% | 农民群众满意度 |
| 可持续影响指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 服务对象满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥90% | 企业满意度 |

34.冀财农【2021】149号2022年省级农田建设补助资金（地方政府债券）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010344R | | 项目名称 | 冀财农【2021】149号2022年省级农田建设补助资金（地方政府债券） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 14650000.00 | 其中：财政 资金 | 14650000.00 | 其他资金 |  |
| 高标准农田建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | ≥95% | 项目验收合格率 |
| 时效指标 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 |
| 成本指标 | 实施面积数（万亩） | 实施面积数（万亩） | ≥5万亩 | 实施面积数（万亩） |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目建设质量 | 项目建设质量 | 达到标准 | 项目建设质量 |
| 社会效益指标 | 耕地质量 | 耕地质量 | 逐年提升 | 耕地质量 |
| 生态效益指标 | 水资源利用率 | 水资源利用率 | 逐年提升 | 水资源利用率 |
| 可持续影响指标 | 实施乡镇数量 | 实施乡镇数量 | ≥3个 | 实施乡镇数量 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

35.冀财农【2021】157号提前下达2022年地下水超采综合治理试点省级补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR0102892 | | 项目名称 | 冀财农【2021】157号提前下达2022年地下水超采综合治理试点省级补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1000000.00 | 其中：财政 资金 | 1000000.00 | 其他资金 |  |
| 地下水超采 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成浅埋滴灌任务目标率 | 完成浅埋滴灌任务目标率 | ≥95% | 完成浅埋滴灌任务目标率 |
| 质量指标 | 浅埋滴灌面积数量（万亩） | 浅埋滴灌面积数量（万亩） | ≥1万亩 | 浅埋滴灌面积数量（万亩） |
| 时效指标 | 完工及时率 | 完工及时率 | ≥95% | 完工及时率 |
| 成本指标 | 补贴发放完成率 | 补贴发放完成率 | ≥95% | 补贴发放完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 主推技术到位率 | 主推技术到位率 | ≥95% | 主推技术到位率 |
| 社会效益指标 | 节水稳产 | 节水稳产 | 节水稳产 | 节水稳产 |
| 生态效益指标 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | 可持续性 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥95% | 企业满意度 |

36.冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-动物防疫绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010295F | | 项目名称 | 冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-动物防疫 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1248390.00 | 其中：财政 资金 | 1248390.00 | 其他资金 |  |
| 用于动物防疫。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于动物防疫 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 强制免疫病种免疫密度 | 强制免疫病种免疫密度 | 100% | 强制免疫病种免疫密度 |
| 质量指标 | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 | 100% | 2022年养殖环节病死猪无害化处理补助经费的发放率 |
| 时效指标 | 抗体合格率 | 抗体合格率 | 100% | 抗体合格率 |
| 成本指标 | 年度资金执行率 | 年度资金执行率 | 100% | 年度资金执行率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 | 100% | 口蹄疫、高致病性禽流感、布病等优先防治病种防治工作 |
| 社会效益指标 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 保持疫情平稳，提高养殖效益 | 100% | 保持疫情平稳，提高养殖效益 |
| 生态效益指标 | 保持动物疫情稳定 | 保持动物疫情稳定 | 100% | 保持动物疫情稳定 |
| 可持续影响指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90% | 受益群众满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90% | 受益群众满意度 |

37.冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-农产品质量安全绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010297N | | 项目名称 | 冀财农【2021】159号文2022年省级农产品质量安全及疫病防治-农产品质量安全 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 189250.00 | 其中：财政 资金 | 189250.00 | 其他资金 |  |
| 用于农产品质量安全。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于农产品质量安全费用 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检测费用 | 检测费用 | 100% | 检测费用 |
| 质量指标 | 检测批次 | 检测批次 | 100% | 检测批次 |
| 时效指标 | 检测合格率 | 检测合格率 | 100% | 检测合格率 |
| 成本指标 | 信息及时上报 | 信息及时上报 | 100% | 信息及时上报 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 | 农产品质量安全工作的持续性 |
| 社会效益指标 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 | 完成全年总检测批次数并保证合格率 |
| 可持续影响指标 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 | 提高全民农产品安全意识 |
| 生态效益指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90% | 受益群众满意度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90% | 农户满意度 |

38.冀财农【2021】163号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-美丽乡村示范奖补绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR0102911 | | 项目名称 | 冀财农【2021】163号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-美丽乡村示范奖补 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2400000.00 | 其中：财政 资金 | 2400000.00 | 其他资金 |  |
| 用于乡村振兴奖补资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于乡村振兴建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 环境建设 | 环境建设 | 100% | 环境建设 |
| 质量指标 | 每两个月拉练一次 | 每两个月拉练一次 | 100% | 每两个月拉练一次 |
| 时效指标 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 | 垃圾等有序清运管控 |
| 成本指标 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 | 提高保护环境自觉性 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 | 农村环境提升 |
| 社会效益指标 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 | 推进农村废弃物利用 |
| 生态效益指标 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 | 减少农村垃圾污染 |
| 可持续影响指标 | 主动投资筹劳 | 主动投资筹劳 | 100% | 主动投资筹劳 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90% | 农户满意度 |

39.冀财农【2021】166号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-农村厕所改造绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010361N | | 项目名称 | 冀财农【2021】166号文2022年省级乡村振兴（农村人居环境整治）-农村厕所改造 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10310000.00 | 其中：财政 资金 | 10310000.00 | 其他资金 |  |
| 用于农村人居环境整治 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于农村厕所革命 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 无害化卫生厕所厕具采购 | 无害化卫生厕所厕具采购 | 100% | 无害化卫生厕所厕具采购 |
| 质量指标 | 厕具数量 | 厕具数量 | 100% | 厕具数量 |
| 时效指标 | 厕具满足使用需求 | 厕具满足使用需求 | 100% | 厕具满足使用需求 |
| 成本指标 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 | 100% | 农村公共厕所建设补助 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 | 100% | 满足农村环境整治需求 |
| 社会效益指标 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 |
| 生态效益指标 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 |
| 可持续影响指标 | 完成户厕改造任务 | 完成户厕改造任务 | 完成户厕改造任务 | 完成户厕改造任务 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 农户满意度 | 农户满意度 | ≥90% | 农户满意度 |

40.冀财农【2021】167号提前下达2022年省级农业生产发展资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010349U | | 项目名称 | 冀财农【2021】167号提前下达2022年省级农业生产发展资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5720550.00 | 其中：财政 资金 | 5720550.00 | 其他资金 |  |
| 浅埋滴灌、全程机械化等项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 奶业振兴补贴到位率 | 奶业振兴补贴到位率 | ≥95% | 奶业振兴补贴到位率 |
| 质量指标 | 农宅试点任务完成率 | 农宅试点任务完成率 | ≥95% | 农宅试点任务完成率 |
| 时效指标 | 浅埋滴灌完成任务率 | 浅埋滴灌完成任务率 | ≥95% | 浅埋滴灌完成任务率 |
| 成本指标 | 全程机械化创建完成率 | 全程机械化创建完成率 | ≥95% | 全程机械化创建完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 支持农业企业认证个数 | 支持农业企业认证个数 | ≥1家 | 支持农业企业认证个数 |
| 社会效益指标 | 创新工作完成率 | 创新工作完成率 | ≥95% | 创新工作完成率 |
| 生态效益指标 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 |
| 可持续影响指标 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥95% | 企业满意度 |

41.冀财农【2022】137号2023年中央农田建设补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010567D | | 项目名称 | 冀财农【2022】137号2023年中央农田建设补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40350000.00 | 其中：财政 资金 | 40350000.00 | 其他资金 |  |
| 中央农田建设补助资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.中央农田建设补助资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | ≥95% | 项目验收合格率 |
| 时效指标 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 |
| 成本指标 | 实施面积数（万亩） | 实施面积数（万亩） | ≥5万亩 | 实施面积数（万亩） |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目建设质量 | 项目建设质量 | 达到标准 | 项目建设质量 |
| 社会效益指标 | 耕地质量 | 耕地质量 | 逐年提升 | 耕地质量 |
| 生态效益指标 | 水资源利用率 | 水资源利用率 | 逐年提升 | 水资源利用率 |
| 可持续影响指标 | 实施乡镇数量 | 实施乡镇数量 | ≥3个 | 石臼窝、窝洛沽、潮洛窝 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

42.冀财农【2022】138号2023年中央农业生产发展资金预算指标绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0105656 | | 项目名称 | 冀财农【2022】138号2023年中央农业生产发展资金预算指标 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 14660000.00 | 其中：财政 资金 | 14660000.00 | 其他资金 |  |
| 中央农业生产发展资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.中央农业生产发展资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 农机购置补贴机具数 | 农机购置补贴机具数 | ≥450台（套） | 农机购置补贴机具数 |
| 质量指标 | 直接受益农户数 | 直接受益农户数 | ≥300户 | 直接受益农户数 |
| 时效指标 | 农作物耕种收支行机械化率 | 农作物耕种收支行机械化率 | ≥68% | 农作物耕种收支行机械化率 |
| 成本指标 | 政策公开率 | 政策公开率 | ≥100% | 政策公开率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 补贴到位率 | 补贴到位率 | ≥95% | 补贴到位率 |
| 社会效益指标 | 年度完成目标率 | 年度完成目标率 | ≥95% | 年度完成目标率 |
| 生态效益指标 | 年度资金登记率 | 年度资金登记率 | ≥95% | 年度资金登记率 |
| 可持续影响指标 | 政策公开率 | 政策公开率 | ≥100% | 政策公开率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥95% | 客户满意度 |

43.冀财农【2022】142号2023年农业生产发展资金（用于耕地地力保护）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0105681 | | 项目名称 | 冀财农【2022】142号2023年农业生产发展资金（用于耕地地力保护） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 93280000.00 | 其中：财政 资金 | 93280000.00 | 其他资金 |  |
| 农业生产发展资金（耕地地力保护） | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.农业生产发展资金（耕地地力保护） | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补贴发放完成率 | 补贴发放完成率 | ≥95% | 补贴发放完成率 |
| 质量指标 | 通过一卡通打卡 | 通过一卡通打卡 | 通过一卡通打卡 | 通过一卡通打卡 |
| 时效指标 | 核实乡镇数量 | 核实乡镇数量 | ≥20个 | 核实乡镇数量 |
| 成本指标 | 审核补贴对象完成率 | 审核补贴对象完成率 | ≥95% | 审核补贴对象完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 审核补贴依据 | 审核补贴依据 | 审核补贴依据 | 审核补贴依据 |
| 社会效益指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 生态效益指标 | 发放及时性 | 发放及时性 | 发放及时性 | 发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 补贴落实到位率 | 补贴落实到位率 | ≥100% | 补贴落实到位率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

44.冀财农【2022】143号2023年中央农业资源及生态保护补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010563Y | | 项目名称 | 冀财农【2022】143号2023年中央农业资源及生态保护补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11400000.00 | 其中：财政 资金 | 11400000.00 | 其他资金 |  |
| 中央农业资源及生态保护补助资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.中央农业资源及生态保护补助资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 示范区建立、田间试验、耕地质量评价等 | 完成相关建设任务 | ≥158.5万元 | 完成相关建设任务 |
| 质量指标 | 化肥减量示范区5万亩 | 完成示范区建设 | ≥5万亩 | 完成示范区建设 |
| 时效指标 | 取土化验45个，田间试验20个 | 取土化验、田间试验完成率 | ≥100% | 取土化验、田间试验完成率 |
| 成本指标 | 按期完成 | 项目完成率 | ≥90% | 项目完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 示范带动 | 增强农户科学施肥理念 | 增强农户科学施肥理念 | 增强农户科学施肥理念 |
| 社会效益指标 | 作物增产增效 | 主要作物产量提高 | ≥5% | 主要作物产量提高 |
| 生态效益指标 | 化肥使用量减少 | 化肥利用率 | ≥41% | 化肥利用率 |
| 可持续影响指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥95% | 客户满意度 |

45.冀财农【2022】145号2023年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0105700 | | 项目名称 | 冀财农【2022】145号2023年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11480000.00 | 其中：财政 资金 | 11480000.00 | 其他资金 |  |
| 中央土地指标跨省域调剂收入安排 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.中央土地指标跨省域调剂收入安排 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 无害化处理率 | 无害化处理率 | ≥85% | 无害化处理率 |
| 质量指标 | 改厕合格率 | 改厕合格率 | ≥95% | 改厕合格率 |
| 时效指标 | 厕具满足使用需求 | 厕具满足使用需求 | ≥100% | 厕具满足使用需求 |
| 成本指标 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 | 农村公共厕所建设补助 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 | 满足农村环境整治需求 |
| 社会效益指标 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 | 粪污可持续利用 |
| 生态效益指标 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 | 农村无害化厕所长效管护机制 |
| 可持续影响指标 | 资金执行率 | 资金执行率 | ≤100% | 资金执行率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 项目区农户满意度 | 项目区农户满意度 | ≥90% | 项目区农户满意度 |

46.冀财农【2022】150号2023年省级农业科技成果转化及推广专项资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0105727 | | 项目名称 | 冀财农【2022】150号2023年省级农业科技成果转化及推广专项资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800000.00 | 其中：财政 资金 | 800000.00 | 其他资金 |  |
| 农业科技成果转化及推广 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.农业科技成果转化及推广 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 实施亩数 | 1.6万亩 | ≥16000亩 | 实施亩数 |
| 质量指标 | 种植株数 | 亩种植玉米4000株+大豆8000株 | ≥12000株 | 种植株数 |
| 时效指标 | 完成期限 | 当年完成 | 当年完成 | 完成期限 |
| 成本指标 | 投入比 | 减施氮肥 | 减施氮肥 | 投入比 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 增加产量 | 玉米基本不减产，增加收获一季大豆 | 玉米基本不减产，增加收获一季大豆 | 增加产量 |
| 社会效益指标 | 粮油安全 | 增加粮食油料产量 | 增加粮食油料产量 | 粮油安全 |
| 生态效益指标 | 化肥减量 | 减少化肥使用量 | 减少化肥使用量 | 化肥减量 |
| 可持续影响指标 | 增加耕地固氮效果 | 通过大豆固氮作用增加耕地地力 | 通过大豆固氮作用增加耕地地力 | 增加耕地固氮效果 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意度 | 群众满意 | ≥95百分比 | 满意度 |

47.冀财农【2022】151号2023年地下水超采综合治理专项资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR0107013 | | 项目名称 | 冀财农【2022】151号2023年地下水超采综合治理专项资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1650000.00 | 其中：财政 资金 | 1650000.00 | 其他资金 |  |
| 2023年地下水超采综合治理专项资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.2023年地下水超采综合治理专项资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成浅埋滴灌任务目标率 | 完成浅埋滴灌任务目标率 | ≥95% | 完成浅埋滴灌任务目标率 |
| 质量指标 | 浅埋滴灌面积数量（万亩） | 浅埋滴灌面积数量（万亩） | ≥1万亩 | 浅埋滴灌面积数量（万亩） |
| 时效指标 | 完工及时率 | 完工及时率 | ≥95% | 完工及时率 |
| 成本指标 | 补贴发放完成率 | 补贴发放完成率 | ≥95% | 补贴发放完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 主推技术到位率 | 主推技术到位率 | ≥95% | 主推技术到位率 |
| 社会效益指标 | 节水稳产 | 节水稳产 | 节水稳产 | 节水稳产 |
| 生态效益指标 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | 可持续性 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥95% | 企业满意度 |

48.冀财农【2022】172号2023年省级农业生产发展资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P000BR010574E | | 项目名称 | 冀财农【2022】172号2023年省级农业生产发展资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 9057500.00 | 其中：财政 资金 | 9057500.00 | 其他资金 |  |
| 省级农业生产发展资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.省级农业生产发展资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 奶业振兴补贴到位率 | 奶业振兴补贴到位率 | ≥95% | 奶业振兴补贴到位率 |
| 质量指标 | 农宅试点任务完成率 | 农宅试点任务完成率 | ≥95% | 农宅试点任务完成率 |
| 时效指标 | 浅埋滴灌完成任务率 | 浅埋滴灌完成任务率 | ≥95% | 浅埋滴灌完成任务率 |
| 成本指标 | 全程机械化创建完成率 | 全程机械化创建完成率 | ≥95% | 全程机械化创建完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 支持农业企业认证个数 | 支持农业企业认证个数 | ≥1家 | 支持农业企业认证个数 |
| 社会效益指标 | 创新工作完成率 | 创新工作完成率 | ≥95% | 创新工作完成率 |
| 生态效益指标 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 | 节水效果 |
| 可持续影响指标 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 | 持续发展作用力 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥95% | 企业满意度 |

49.冀财农【2022】42号-2022年中央农业生产发展资金-社会化服务绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P00JXC413620B | | 项目名称 | 冀财农【2022】42号-2022年中央农业生产发展资金-社会化服务 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10000000.00 | 其中：财政 资金 | 10000000.00 | 其他资金 |  |
| 完成社会化服务任务目标 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成社会化服务任务目标  2.完成社会化服务任务目标  3.完成社会化服务任务目标 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 马铃薯补贴完成 | 马铃薯补贴完成 | ≥90% | 马铃薯补贴完成 |
| 时效指标 | 监测、评价完成率 | 监测、评价完成率 | ≥90% | 监测、评价完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 马铃薯补贴完成 | 马铃薯补贴完成 | ≥90% | 马铃薯补贴完成 |
| 社会效益指标 | 加强节约集约利用，促进生态文明建设 | 加强节约集约利用，促进生态文明建设 | 加强节约集约利用，促进生态文明建设 | 加强节约集约利用，促进生态文明建设 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 服务对象满意度 |

50.冀财农【2022】57号-2022年农业资源及生态保护补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P00JXC4136165 | | 项目名称 | 冀财农【2022】57号-2022年农业资源及生态保护补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3203200.00 | 其中：财政 资金 | 3203200.00 | 其他资金 |  |
| 目标内容1轮作休耕、地膜回收、化肥减量增效、耕地质量等级评价 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1轮作休耕、地膜回收、化肥减量增效、耕地质量等级评价  2.目标内容1轮作休耕、地膜回收、化肥减量增效、耕地质量等级评价  3.目标内容1轮作休耕、地膜回收、化肥减量增效、耕地质量等级评价 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 示范区建立、田间试验、耕地质量评价等 | 完成相关建设任务 | ≥158.5万元 | 完成相关建设任务 |
| 质量指标 | 化肥减量示范区5万亩 | 完成示范区建设 | ≥5万亩 | 完成示范区建设 |
| 时效指标 | 取土化验45个，田间试验20个 | 取土化验、田间试验完成率 | ≥100% | 取土化验、田间试验完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 示范带动 | 增强农户科学施肥理念 | 增强农户科学施肥理念 | 增强农户科学施肥理念 |
| 社会效益指标 | 作物增产增效 | 主要作物产量提高 | ≥5% | 主要作物产量提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥95% | 客户满意度 |

51.冀财农【2022】58号-2022年中央农业生产发展资金（第二批）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P00JXC413615H | | 项目名称 | 冀财农【2022】58号-2022年中央农业生产发展资金（第二批） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 22290960.00 | 其中：财政 资金 | 22290960.00 | 其他资金 |  |
| 机购置补贴、粮油绿色高质高效创建、粮改饲结构调整、基层农技推广、农民培育、支持合作社发展、特聘防疫员补助 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.机购置补贴、粮油绿色高质高效创建、粮改饲结构调整、基层农技推广、农民培育、支持合作社发展、特聘防疫员补助  2.机购置补贴、粮油绿色高质高效创建、粮改饲结构调整、基层农技推广、农民培育、支持合作社发展、特聘防疫员补助  3.机购置补贴、粮油绿色高质高效创建、粮改饲结构调整、基层农技推广、农民培育、支持合作社发展、特聘防疫员补助 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成基层农技推广体系建设 | 完成基层农技推广体系建设数量 | ≥3个 | 完成基层农技推广体系建设数量 |
| 质量指标 | 农机购置补贴年度资金等级率 | 农机购置补贴年度资金等级率 | ≥95% | 农机购置补贴年度资金等级率 |
| 时效指标 | 补贴机具数 | 补贴机具数 | ≥600台 | 补贴机具数 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 支出家庭农场数量 | 支出家庭农场数量 | ≥25个 | 支出家庭农场数量 |
| 社会效益指标 | 高素质农民培育 | 高素质农民培育数 | ≥337人 | 高素质农民培育数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥90% | 企业满意度 |

52.冀财农【2022】64号河北省财政厅关于调整2022年省级农田建设补助资金（政府性基金）的通知绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010515C | | 项目名称 | 冀财农【2022】64号河北省财政厅关于调整2022年省级农田建设补助资金（政府性基金）的通知 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1240000.00 | 其中：财政 资金 | 1240000.00 | 其他资金 |  |
| 2022年省级农田建设补助资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.2022年省级农田建设补助资金  2.2022年省级农田建设补助资金  3.2022年省级农田建设补助资金 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥95% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | ≥95% | 项目验收合格率 |
| 时效指标 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 | 任务完成及时性 |
| 成本指标 | 实施面积数（万亩） | 实施面积数（万亩） | ≥5万亩 | 实施面积数（万亩） |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目建设质量 | 项目建设质量 | 达到标准 | 项目建设质量 |
| 社会效益指标 | 耕地质量 | 耕地质量 | 逐年提升 | 耕地质量 |
| 生态效益指标 | 水资源利用率 | 水资源利用率 | 逐年提升 | 水资源利用率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

53.冀财农【2022】88号2022年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算（2022年"厕所革命"整村推进财政奖补方向）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR010514Q | | 项目名称 | 冀财农【2022】88号2022年中央土地指标跨省域调剂收入安排的支出预算（2022年"厕所革命"整村推进财政奖补方向） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5850000.00 | 其中：财政 资金 | 5850000.00 | 其他资金 |  |
| 农田建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.农田建设  2.农田建设  3.农田建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 设施农业面积 | 设施农业面积 | >95设施农业面积 | 设施农业面积 |
| 质量指标 | 农业产业化经营率 | 农业产业化经营率 | >95农业产业化经营率 | 农业产业化经营率 |
| 时效指标 | 工程竣工及时率（%） | 工程竣工及时率（%） | >95工程竣工及时率（%） | 工程竣工及时率（%） |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | >95资金成本 | 资金成本 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进就业 | 促进就业 | >95促进就业 | 促进就业 |
| 经济效益指标 | 利润总额 | 利润总额 | >95利润总额 | 利润总额 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度(%) | 群众满意度(%) | >95群众满意度(%) | 群众满意度(%) |

54.绿色防控（苹果蠹蛾等监测防控）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141264 | | 项目名称 | 绿色防控（苹果蠹蛾等监测防控） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50000.00 | 其中：财政 资金 | 50000.00 | 其他资金 |  |
| 有效预防苹果蠹蛾的入侵、扩散危害。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.有效预防苹果蠹蛾的入侵、扩散危害。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 苹果蠹蛾监测诱捕器 | 苹果蠹蛾监测诱捕器 | ≥1000套 | 安放诱捕器数量 |
| 质量指标 | 监测阻截带 | 监测阻截带 | 在果品种植、批发市场、加工企业扥设置监测阻截带 | 苹果蠹蛾监测阻截带 |
| 时效指标 | 年度资金 | 年度资金 | ≥95百分比 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 资金预算管理 | 资金预算管理 | 严格执行 | 严格执行资金预算管理 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 资金使用重大违规违纪问题 | 资金使用重大违规违纪问题 | 无 | 资金使用重大违规违纪问题 |
| 社会效益指标 | 苹果蠹蛾监测能力 | 苹果蠹蛾监测能力 | 布控苹果蠹蛾诱捕器，早发现、早预警、早防控 | 建立监测点 |
| 生态效益指标 | 苹果蠹蛾监测意识 | 苹果蠹蛾监测意识 | 长期 | 提高农户对苹果蠹蛾监测的意识 |
| 可持续影响指标 | 病虫害防控可持续发展 | 病虫害防控可持续发展 | 可持续 | 病虫害防控可持续发展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益群众满意度 | 受益群众满意度 | ≥90百分比 | 受益群众满意度 |

55.农产品质量安全检验检测经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414041G | | 项目名称 | 农产品质量安全检验检测经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 用于农产品质量安全检验检测工作经费。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.用于农产品质量安全检验检测工作经费。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 年检测量 | 年检测量 | ≥6000批次 | 年检测量 |
| 质量指标 | 检测样品合格率 | 检测样品合格率 | ≥95百分比 | 检测样品合格率 |
| 时效指标 | 检测信息按时上报 | 检测信息按时上报 | 100百分比 | 检测信息按时上报 |
| 成本指标 | 每批次检测费用 | 每批次检测费用 | ≤50元 | 每批次检测费用 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 完成全年检测批次 | 完成全年检测批次 | 完成 | 完成全年检测批次 |
| 社会效益指标 | 提高农民的农产品质量安全意识 | 提高农民的农产品质量安全意识 | 得到提高 | 提高农民的农产品质量安全意识 |
| 生态效益指标 | 减少农民使用农兽药的次数 | 减少农民使用农兽药的次数 | 减少 | 减少农民使用农兽药的次数 |
| 可持续影响指标 | 农产品质量安全的可持续性 | 农产品质量安全的可持续性 | 可持续发展 | 农产品质量安全的可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受益群众满意度调查 | 受益群众满意度调查 | ≥95百分比 | 受益群众满意度调查 |

56.农村人居粪污第三方运营服务费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141045 | | 项目名称 | 农村人居粪污第三方运营服务费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5000000.00 | 其中：财政 资金 | 5000000.00 | 其他资金 |  |
| 购买农村人居粪污第三方运营服务 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.购买农村人居粪污第三方运营服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购买运营服务 | 服务期1年 | 1年 | 购买运营服务 |
| 质量指标 | 合格 | 合格 | 合格 | 合格 |
| 时效指标 | 全年 | 2023年全年 | 全年 | 全年 |
| 成本指标 | 符合标准 | 符合财政采购标准 | 100百分比 | 符合标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 减少环境污染 | 减少环境污染 | 长期 | 减少环境污染 |
| 社会效益指标 | 改善人居环境 | 改善人居环境 | 长期 | 改善人居环境 |
| 生态效益指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 可持续影响指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意 | ≥95百分比 | 群众满意度 |

57.农村宅基地省级试点绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414298P | | 项目名称 | 农村宅基地省级试点 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50000.00 | 其中：财政 资金 | 50000.00 | 其他资金 |  |
| 省级试点农村宅基地规范化管理闲置宅基地闲置住宅盘活利用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.省级试点农村宅基地规范化管理闲置宅基地闲置住宅盘活利用 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 每季度培训1次 | 每季度培训1次 | 1次/季度 | 每季度培训1次 |
| 质量指标 | 按试点方案进行 | 按试点方案进行 | 100百分比 | 按试点方案进行 |
| 时效指标 | 项目时间 | 一年 | 1年 | 项目时间 |
| 成本指标 | 安排资金 | 安排资金 | 30万元 | 安排资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高村集体收入 | 省级农村宅基地管理试点 | 完成目标 | 提高村集体收入 |
| 社会效益指标 | 宅基地规范化管理 | 加强宅基地管理改善人居环境 | 完成目标 | 宅基地规范化管理 |
| 生态效益指标 | 改善人居 | 改善人居环境 | 完成目标 | 改善人居 |
| 可持续影响指标 | 节约用地 | 闲置盘活增加集体收入 | 完成目标 | 节约用地 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 服务对象满意度 |

58.聘请法律顾问经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414299B | | 项目名称 | 聘请法律顾问经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 20000.00 | 其中：财政 资金 | 20000.00 | 其他资金 |  |
| 聘请法律顾问 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 聘请专家完成任务目标率 | 聘请专家完成任务目标率 | ≥90% | 聘请专家完成任务目标率 |
| 质量指标 | 法律咨询次数 | 法律咨询次数 | ≥20次 | 法律咨询次数 |
| 时效指标 | 法律咨询及时性 | 法律咨询及时性 | 法律咨询及时性 | 法律咨询及时性 |
| 成本指标 | 法律咨询完成率 | 法律咨询完成率 | ≥90% | 法律咨询完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经费拨付完成率 | 经费拨付完成率 | ≥90% | 经费拨付完成率 |
| 社会效益指标 | 政策建议采纳率 | 政策建议采纳率 | ≥90% | 政策建议采纳率 |
| 生态效益指标 | 完成群众问题解决率 | 完成群众问题解决率 | ≥90% | 完成群众问题解决率 |
| 可持续影响指标 | 法律服务专线接通率 | 法律服务专线接通率 | ≥90% | 法律服务专线接通率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 服务对象满意度 |

59.人居粪污抽粪车、运转车保险费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414102X | | 项目名称 | 人居粪污抽粪车、运转车保险费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 400000.00 | 其中：财政 资金 | 400000.00 | 其他资金 |  |
| 购买40辆抽粪车，2辆转运车保险 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.购买40辆抽粪车，2辆转运车保险 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购买保险服务 | 购买40辆抽粪车，2辆转运车保险 | 42辆 | 购买保险服务 |
| 质量指标 | 合格 | 合格 | 合格 | 合格 |
| 时效指标 | 及时 | 车辆保险到期前 | 100百分比 | 及时 |
| 成本指标 | 符合标准 | 符合财政采购标准 | 100百分比 | 符合标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 减少环境污染 | 减少环境污染 | 长期 | 减少环境污染 |
| 社会效益指标 | 改善人居环境 | 改善人居环境 | 长期 | 改善人居环境 |
| 生态效益指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 可持续影响指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意 | ≥95百分比 | 群众满意度 |

60.人居粪污项目抽粪车等办理购置税、行驶本相关费用绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4141097 | | 项目名称 | 人居粪污项目抽粪车等办理购置税、行驶本相关费用 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 110000.00 | 其中：财政 资金 | 110000.00 | 其他资金 |  |
| 人居粪污项目抽粪车、转运车交纳车辆购置税和办理行驶本、牌照费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.人居粪污项目抽粪车、转运车交纳车辆购置税和办理行驶本、牌照费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 办理牌照、缴纳购置税 | 购买47辆抽粪车，2辆转运车保险 | 49辆 | 办理牌照、缴纳购置税 |
| 质量指标 | 合格 | 合格 | 合格 | 合格 |
| 时效指标 | 及时 | 购买完成后及时办理 | 100百分比 | 及时 |
| 成本指标 | 符合标准 | 符合财政采购标准 | 100百分比 | 符合标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 减少环境污染 | 减少环境污染 | 长期 | 减少环境污染 |
| 社会效益指标 | 改善人居环境 | 改善人居环境 | 长期 | 改善人居环境 |
| 生态效益指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 可持续影响指标 | 解决人居粪污污染问题 | 解决人居粪污污染问题 | 长期 | 解决人居粪污污染问题 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意 | ≥95百分比 | 群众满意度 |

61.生猪产地检疫-非洲猪瘟检测经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414092F | | 项目名称 | 生猪产地检疫-非洲猪瘟检测经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 防控非洲猪瘟重大动物疫情，确保生猪及其产品安全，保障人民群众肉品食用安全。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.防控非洲猪瘟重大动物疫情，确保生猪及其产品安全，保障人民群众肉品食用安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成2023年生猪产地检疫非洲猪瘟检测 | 非洲猪瘟检测数量 | ≥15000批次 | 完成2023年生猪产地检疫非洲猪瘟检测 |
| 质量指标 | 采购非洲猪瘟病毒检测试剂盒及配套相关耗材，确保检测100%完成 | 采购试剂盒及耗材数量 | ≥15000套 | 采购非洲猪瘟病毒检测试剂盒及配套相关耗材，确保检测100%完成 |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 采购非洲猪瘟防控防疫消毒物资及疫情排查所需资金 | 使用资金 | 30万元 | 采购非洲猪瘟防控防疫消毒物资及疫情排查所需资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保障生猪养殖业发展，养猪户增收 | 养殖业增收 | 是 | 保障生猪养殖业发展，养猪户增收 |
| 社会效益指标 | 保障生猪及产品安全，保护人民群众食肉安全。 | 保护人民群众食肉安全 | 是 | 保障生猪及产品安全，保护人民群众食肉安全。 |
| 生态效益指标 | 及时发现和消除风险隐患 | 措施落实情况 | 是 | 及时发现和消除风险隐患 |
| 可持续影响指标 | 促进全省生猪产业稳定健康发展 | 生猪产业发展 | 是 | 促进全省生猪产业稳定健康发展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率达到100% | 服务对象满意度 | 100满意率 | 服务对象的满意率达到100% |

62.唐财农【2022】81号唐山市财政局关于调整2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展）的通知绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022922P000BR0105160 | | 项目名称 | 唐财农【2022】81号唐山市财政局关于调整2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展）的通知 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3420000.00 | 其中：财政 资金 | 3420000.00 | 其他资金 |  |
| 2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展） | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | |  |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展）  2.2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展）  3.2021年省级农业生产发展资金（农业产业融合发展） | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成基层农技推广体系建设 | 完成基层农技推广体系建设数量 | ≥3个 | 完成基层农技推广体系建设数量 |
| 质量指标 | 农机购置补贴年度资金等级率 | 农机购置补贴年度资金等级率 | ≥95% | 农机购置补贴年度资金等级率 |
| 时效指标 | 补贴机具数 | 补贴机具数 | ≥600台 | 补贴机具数 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 支出家庭农场数量 | 支出家庭农场数量 | ≥25个 | 支出家庭农场数量 |
| 社会效益指标 | 高素质农民培育 | 高素质农民培育数 | ≥337人 | 高素质农民培育数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥90% | 企业满意度 |

63.特聘动物防疫专员（县配套）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414087M | | 项目名称 | 特聘动物防疫专员（县配套） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 400000.00 | 其中：财政 资金 | 400000.00 | 其他资金 |  |
| 解决动物防疫难题、保障养殖业健康发展，有效防控非洲猪瘟等重大动物疫病。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.解决动物防疫难题、保障养殖业健康发展，有效防控非洲猪瘟等重大动物疫病。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补助经费金额 | 特聘专员补助 | 40万元 | 补助经费金额 |
| 质量指标 | 每人每年5万元 | 特聘专员补助标准 | 5万元 | 每人每年5万元 |
| 时效指标 | 年度资金执行率 | 资金完成情况 | 100完成率 | 年度资金执行率 |
| 成本指标 | 每人每年补助标准 | 特聘专员补助金额 | 5万元 | 每人每年补助标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 促进养殖业增收 | 养殖业增收 | 是 | 促进养殖业增收 |
| 社会效益指标 | 保障畜牧业健康发展 | 畜牧业健康发展 | 是 | 保障畜牧业健康发展 |
| 生态效益指标 | 防控措施的有效落实 | 措施落实情况 | 是 | 防控措施的有效落实 |
| 可持续影响指标 | 为有效防控重大动物疫病提供有力支撑 | 防控重大动物疫病提供有力支撑情况 | 是 | 为有效防控重大动物疫病提供有力支撑 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意率80%以上 | 服务对象满意度 | ≥80满意率 | 服务对象的满意率80%以上 |

64.新能源开发利用工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414122M | | 项目名称 | 新能源开发利用工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30000.00 | 其中：财政 资金 | 30000.00 | 其他资金 |  |
| 主要开展全县户用沼气安全使用宣传、大型沼气工程风险分级管控和隐患排查，建设管理体系，确保全县沼气工程安全使用、安全管控。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.主要开展全县户用沼气安全使用宣传、大型沼气工程风险分级管控和隐患排查，建设管理体系，确保全县沼气工程安全使用、安全管控。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 质量指标 | 宣传、技术指导次数 | 宣传、技术指导次数 | ≥100次 | 宣传、技术指导次数 |
| 时效指标 | 发放明白纸完成率 | 发放明白纸完成率 | ≥90% | 发放明白纸完成率 |
| 成本指标 | 安全排查完成率 | 安全排查完成率 | ≥90% | 安全排查完成率 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 完成任务目标率 | 完成任务目标率 | ≥90% | 完成任务目标率 |
| 社会效益指标 | 宣传、技术指导次数 | 宣传、技术指导次数 | ≥100次 | 宣传、技术指导次数 |
| 生态效益指标 | 发放明白纸完成率 | 发放明白纸完成率 | ≥90% | 发放明白纸完成率 |
| 可持续影响指标 | 安全排查完成率 | 安全排查完成率 | ≥90% | 安全排查完成率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥90% | 客户满意度 |

65.畜禽强制免疫资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414237W | | 项目名称 | 畜禽强制免疫资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800000.00 | 其中：财政 资金 | 800000.00 | 其他资金 |  |
| 用于疫病防治。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于疫病防治。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 采购唐山市强制免疫的猪瘟、新城疫等疫苗 | 完成重大动物疫病免疫任务 | 80万元 | 完成重大动物疫病免疫任务 |
| 质量指标 | 对全县存栏的动物 | 免疫率 | 100% | 免疫率 |
| 时效指标 | 重大动物疫病强制免疫 | 重大动物疫病免疫率率 | ≥90% | 重大动物疫病免疫率率 |
| 成本指标 | 2023年年底完成 | 完成防疫任务 | 100免疫率 | 完成防疫任务 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对全县重大动物疫病防疫，减少疫病发生 | 降低疫病发生率 | ≤10发生率 | 降低疫病发生率 |
| 社会效益指标 | 维护我县养殖业健康发展 | 增加经济效益 | ≥5经济效益 | 增加经济效益 |
| 生态效益指标 | 维护我县养殖业健康发展 | 减少疫病发生 | ≤5发生率 | 减少疫病发生 |
| 可持续影响指标 | 疫病防治可持续发展 | 疫病防治可持续发展 | 可持续发展 | 疫病防治可持续发展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 维护我县养殖业健康发展 | 养殖户满意度 | ≥95以上 | 养殖户满意度 |

66.雨露计划补助资金项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414245H | | 项目名称 | 雨露计划补助资金项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 110000.00 | 其中：财政 资金 | 110000.00 | 其他资金 |  |
| 对我县接受中、高等职业教育的农村建档立卡贫困家庭中的学生实施“雨露计划”补助项目。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.对我县接受中、高等职业教育的农村建档立卡贫困家庭中的学生实施“雨露计划”补助项目。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 资助建档立卡贫困户子女人数 | 资助建档立卡贫困户子女人数 | 32人 | 资助建档立卡贫困户子女人数 |
| 质量指标 | 资助标准达标率 | 资助标准达标率 | 100% | 资助标准达标率 |
| 时效指标 | 完成及时率 | 完成及时率 | 100% | 完成及时率 |
| 成本指标 | 建档立卡贫困户子女生均资助标准 | 建档立卡贫困户子女生均资助标准 | 1500元/学期 | 建档立卡贫困户子女生均资助标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 建档立卡贫困户子女全程全部接受资助的比例 | 建档立卡贫困户子女全程全部接受资助的比例 | 100% | 建档立卡贫困户子女全程全部接受资助的比例 |
| 社会效益指标 | 资助建档立卡贫困户子女人数 | 资助建档立卡贫困户子女人数 | 32人 | 资助建档立卡贫困户子女人数 |
| 生态效益指标 | 资助标准达标率 | 资助标准达标率 | 100% | 资助标准达标率 |
| 可持续影响指标 | 完成及时率 | 完成及时率 | 100% | 完成及时率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受助学生及家长满意度 | 受助学生及家长满意度 | ≥95% | 受助学生及家长满意度 |

67.与高等科研院所合作经费（蔬菜中心）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414381U | | 项目名称 | 与高等科研院所合作经费（蔬菜中心） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4000000.00 | 其中：财政 资金 | 4000000.00 | 其他资金 |  |
| 用于“玉田供京蔬菜”品牌推广和产业建设的相关事宜 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.用于“玉田供京蔬菜”品牌推广和产业建设的相关事宜 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 指派专家人数 | 指派专家人数 | ≥5人 | 指派专家人数 |
| 质量指标 | 完成统筹战略规划任务 | 完成统筹战略规划任务 | ≥95% | 完成统筹战略规划任务 |
| 时效指标 | 完成蔬菜新品种示范推广与节水指导任务 | 完成蔬菜新品种示范推广与节水指导任务 | ≥95% | 完成蔬菜新品种示范推广与节水指导任务 |
| 成本指标 | 完成蔬菜产业宣传目标 | 完成蔬菜产业宣传目标 | ≥95% | 完成蔬菜产业宣传目标 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 包尖白菜凭证优化改良和提纯复壮 | 包尖白菜凭证优化改良和提纯复壮 | 包尖白菜凭证优化改良和提纯复壮 | 包尖白菜凭证优化改良和提纯复壮 |
| 社会效益指标 | 蔬菜产品质量检测数量 | 蔬菜产品质量检测数量 | ≥8个 | 蔬菜产品质量检测数量 |
| 生态效益指标 | 蔬菜样品常规检测数量 | 蔬菜样品常规检测数量 | ≥10个 | 蔬菜样品常规检测数量 |
| 可持续影响指标 | 线上科技赋能 | 线上科技赋能 | 线上科技赋能 | 线上科技赋能 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 服务对象满意度 |

68.玉田县第三次土壤普查绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414176F | | 项目名称 | 玉田县第三次土壤普查 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 根据《国务院关于开展第三次全国土壤普查的通知》（国发〔2022〕4号）、河北省第三次土壤普查领导小组办公室印发的《河北省第三次土壤普查工作实施方案》（冀土普办[2022] 9号）以及《河北省第三次土壤普查领导小组办公室关于做好土壤普查经费预算的通知》（冀土普办[2022]16号），需要开展技术培训指导、专家指导服务、数据审核分析等工作，共需资金15万。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 50% | |
| 绩效目标 | 1.根据《国务院关于开展第三次全国土壤普查的通知》（国发〔2022〕4号）、河北省第三次土壤普查领导小组办公室印发的《河北省第三次土壤普查工作实施方案》（冀土普办[2022] 9号）以及《河北省第三次土壤普查领导小组办公室关于做好土壤普查经费预算的通知》（冀土普办[2022]16号），需要开展技术培训指导、专家指导服务、数据审核分析等工作，共需资金15万。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 土壤类型普查 | 土壤立地条件普查 | ≧108万亩 | 土壤类型普查 |
| 质量指标 | 土壤质量状况分析 | 土壤质量状况分析 | ≥1个 | 土壤质量状况分析 |
| 时效指标 | 全面开展普查 | 2023-2024全面开展普查 | 全面开展普查 | 全面开展普查 |
| 成本指标 | 项目经费 | 项目经费 | ≤15万元 | 项目经费 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 为经济社会生态建设重大政策的制定提供决策依据 | 为经济社会生态建设重大政策的制定提供决策依据 | 为经济社会生态建设重大政策的制定提供决策依据 | 为经济社会生态建设重大政策的制定提供决策依据 |
| 社会效益指标 | 提供科学支撑 | 为土壤的科学分类、规划利用、改良培肥、保护管理等提供科学支撑 | 为土壤的科学分类、规划利用、改良培肥、保护管理等提供科学支撑 | 提供科学支撑 |
| 生态效益指标 | 保护环境 | 保护环境、促进生态文明建设的重要举措 | 保护环境、促进生态文明建设的重要举措 | 保护环境 |
| 可持续影响指标 | 优化农业生产布局 | 是优化农业生产布局、助力乡村产业振兴的有效途径 | 是优化农业生产布局、助力乡村产业振兴的有效途径 | 优化农业生产布局 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥90百分比 | 满意率 |

69.执法工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414301W | | 项目名称 | 执法工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 农业综合行政执法工作经费项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 30% | | 30% | 30% | 10% | |
| 绩效目标 | 1.农业综合行政执法工作经费项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 专项整治、宣传培训 | 专项整治、宣传培训 | 100百分比 | 专项整治、宣传培训 |
| 质量指标 | 查处并办结执法案件 | 查处并办结执法案件 | 100百分比 | 查处并办结执法案件 |
| 时效指标 | 车辆费用、办公耗材、宣传培训等 | 车辆费用、办公耗材、宣传培训等 | 100百分比 | 车辆费用、办公耗材、宣传培训等 |
| 成本指标 | 减少坑农害农事件发生 | 减少坑农害农事件发生 | 减少 | 减少坑农害农事件发生 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 打击农业违法行为、维护农业稳定发展 | 打击农业违法行为、维护农业稳定发展 | 完成 | 打击农业违法行为、维护农业稳定发展 |
| 社会效益指标 | 调节纠纷、处置违法 | 调节纠纷、处置违法 | 完成 | 调节纠纷、处置违法 |
| 生态效益指标 | 需财政投入的资金10万元 | 需财政投入的资金10万元 | 10万元 | 需财政投入的资金10万元 |
| 可持续影响指标 | 完成资金拨付工作 | 完成资金拨付工作 | 100百分比 | 完成资金拨付工作 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 培训参与人员满意度 | 培训参与人员满意度 | ≥90百分比 | 培训参与人员满意度 |

70.重大动物疫病监测经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC4142394 | | 项目名称 | 重大动物疫病监测经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成下达任务，春、秋重大疫病防治。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于完成下达任务，春、秋重大疫病防治。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检测品种覆盖率 | 检测品种覆盖率 | 100百分比 | 检测品种覆盖率 |
| 质量指标 | 涉及乡镇覆盖率 | 涉及乡镇覆盖率 | 100百分比 | 涉及乡镇覆盖率 |
| 时效指标 | 2023年12月底之前完成 | 2023年12月底之前完成 | 完成 | 2023年12月底之前完成 |
| 成本指标 | 监测试剂耗材等通过询价采购 | 监测试剂耗材等通过询价采购 | 完成 | 监测试剂耗材等通过询价采购 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 降低发病率 | 降低发病率 | ≥5百分比 | 降低发病率 |
| 社会效益指标 | 提高养殖业经济效益 | 提高养殖业经济效益 | ≥10百分比 | 提高养殖业经济效益 |
| 生态效益指标 | 降低兽药投入量 | 降低兽药投入量 | ≥10百分比 | 降低兽药投入量 |
| 可持续影响指标 | 畜牧业健康持续发展 | 畜牧业健康持续发展 | 完成 | 畜牧业健康持续发展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥90百分比 | 群众满意度 |

71.重大动物疫情储备物资绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414240F | | 项目名称 | 重大动物疫情储备物资 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200000.00 | 其中：财政 资金 | 200000.00 | 其他资金 |  |
| 应急储备物资购买防护用品等。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
|  | | 50% |  | 100% | |
| 绩效目标 | 1.应急储备物资购买防护用品等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 达到省级要求 | 达到省级要求 | ≥80百分比 | 达到省级要求 |
| 质量指标 | 物资充足 | 物资充足 | 100百分比 | 物资充足 |
| 时效指标 | 处置两个疫点要求 | 处置两个疫点要求 | ≥90百分比 | 处置两个疫点要求 |
| 成本指标 | 发生及时处置 | 发生及时处置 | ≥90百分比 | 发生及时处置 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 减少疫情发生 | 减少疫情发生 | ≥80百分比 | 减少疫情发生 |
| 社会效益指标 | 提高养殖效益 | 提高养殖效益 | ≥10百分比 | 提高养殖效益 |
| 生态效益指标 | 购买储备库防护用品 | 购买储备库防护用品 | 购买储备库防护用品 | 购买储备库防护用品 |
| 可持续影响指标 | 可持续性 | 可持续性 | 项目可持续 | 可持续性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养殖户满意度 | 养殖户满意度 | ≥90百分比 | 养殖户满意度 |

72.仲裁员及调解员培训、补助、办案经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 329001玉田县农业农村局本级 | | | | | | 单位：元 |
| 项目编码 | 13022923P00JXC414099Q | | 项目名称 | 仲裁员及调解员培训、补助、办案经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100000.00 | 其中：财政 资金 | 100000.00 | 其他资金 |  |
| 土地承包经营纠纷调解仲裁员及调解员培训费、办理案件经费、仲裁员办案补助 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 30% | | 30% | 30% | 10% | |
| 绩效目标 | 1.土地承包经营纠纷调解仲裁员及调解员培训费、办理案件经费、仲裁员办案补助 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 仲裁员调解员培训人数 | 县土地仲裁委员会聘请仲裁员、乡镇和村聘请调解员 | ≥300人 | 县土地仲裁委员会聘请仲裁员、乡镇和村聘请调解员 |
| 质量指标 | 仲裁员办案补助件数 | 仲裁委员会指派仲裁员仲裁案件 | ≥10件 | 仲裁委员会指派仲裁员仲裁案件 |
| 时效指标 | 办案、办公经费 | 购A4办公用纸、办案车辆使用保养等办案、办公经费 | ≥95百分比 | 购A4办公用纸、办案车辆使用保养等办案、办公经费 |
| 成本指标 | 仲裁员办案补助件数 | 仲裁委员会指派仲裁员仲裁案件 | ≥10件 | 仲裁委员会指派仲裁员仲裁案件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 立案率 | 申请仲裁土地承包纠纷立案情况 | ≥90百分比 | 申请仲裁土地承包纠纷立案情况 |
| 社会效益指标 | 结案率 | 立案土地承包纠纷结案情况 | ≥95百分比 | 立案土地承包纠纷结案情况 |
| 生态效益指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 |
| 可持续影响指标 | 目标完成率 | 目标完成率 | ≥90百分比 | 目标完成率 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众对案件审理评价 | ≥80百分比 | 群众对案件审理评价 |